
Выпуск от  13.04.12

ИНФОРМАЦИОННОЕ АГЕНТСТВО REX

Выпуск от  

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

13.04.2012

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  13.04.12

Содержание:
Материалы агентства............................................................................................................................................. 4

• Минздрав изменил правила оформления больничных листов..........................................................................4

• Допустимы ли эксгибиционизм и хулиганство в храмах: мнения......................................................................4

• Скончалась ещё одна пострадавшая в авиакатастрофе под Тюменью...........................................................5

• В дни празднования Пасхи охрану порядка в Москве обеспечат 13 тыс полицейских....................................6

• В Сирии прекращён огонь.................................................................................................................................... 6

• Анатомия противоречий: в Ставропольском крае назревает очередной скандал...........................................6

• Медведев поручил вывести органы госвласти за МКАД....................................................................................9

• О преемственности власти при авторитаризме: Михаил Ошеров.....................................................................9

• Проблемы творческой интеллигенции уходят в политику: эксперты...............................................................10

• Строители завершили прокладку «речной» части тоннеля до станции «Алма-Атинская»............................11

• Кто является организатором информационной войны против РПЦ: мнения блогеров..................................12

• Вопрос вступления России в ВТО предлагают вынести на референдум........................................................13

• За возделыванием полей в Белоруссии будут следить из космоса................................................................14

• «Если убрать фактор Путина, то Собчак - никто»: эксперты о скандале на вручении «Ники».....................14

• Большинство блогеров одобряют действия тульского предпринимателя......................................................15

• Доходы президента Медведева можно считать скромными............................................................................16

• Белоруссия и Оман отменят визы..................................................................................................................... 17

• «Единая Россия» назвала кандидатов на пост губернатора Мурманской области.......................................17

• Белорусские магазины не смогли подтвердить рекламную информацию......................................................17

• В Белоруссии практически каждый житель использует пластиковые карты..................................................18

• Самым богатым чиновником России стал вице-премьер Александр Хлопонин............................................18

• Нужны ли РФ контрреволюционные структуры: мнения..................................................................................19

• Пределы допустимой самообороны: кого преследует российское правосудие.............................................20

• Владимир Путин заработал в 2011 году более 3,6 млн рублей.......................................................................22

• Путин поручил разработать национальную стратегию развития космодромов.............................................22

• МИД рекомендует россиянам воздержаться от поездок в Грузию..................................................................22

• Медведев внёс кандидатуру Ковтун на должность губернатора Мурманской области.................................23

• Россияне об акции «Час земли»: знаем, но не участвуем...............................................................................23

• «Тефлоновый либерал»: чем запомнился президент Медведев....................................................................24

• Политики посещают пасхальные службы «по расчёту»: опрос.......................................................................24

• Путин: Россия обнулит экспортные пошлиные для новых шельфовых проектов..........................................25

• Россияне поддерживают введение уголовной ответственности за употребление наркотиков.....................25

• Антирейтинг может помочь Ксении Собчак пробраться в политику: Михаил Нейжмаков.............................26

• Русский станет вторым языком на Украине: опрос...........................................................................................26

• В России снижается величина прожиточного минимума..................................................................................26

• Рогозин не исключил задержек в сроках гособоронзаказа..............................................................................28

• В Абхазии задержаны шестеро подозреваемых в покушении на президента................................................28

• Виктор Бут: «Если Россия приложит усилия, то я вернусь домой».................................................................28

• Супруга Виктора Бута не надеется на выигрыш в апелляции.........................................................................29

• Нелегальные интернет-магазины в Белоруссии будут привлекаться к ответственности..............................29

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  13.04.12

• Приговор суда в отношении Виктора Бута был расценён как победа: адвокат россиянина.........................30

• Российские власти были не в состоянии помогать Виктору Буту: адвокат бизнесмена................................30

• Чем лучше будет американской экономике, тем лучше будет остальному миру: мнение.............................31

• В Забайкалье степной пожар перекинулся на жилой посёлок.........................................................................31

• Россия должна быть ассоциированным членом Евросоюза: мнение.............................................................32

Об агентстве........................................................................................................................................................... 33

Стать экспертом ИА REX...................................................................................................................................... 33

• Что получает эксперт.......................................................................................................................................... 33

• Как стать экспертом............................................................................................................................................ 33

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  13.04.12

Материалы агентства

Минздрав изменил правила оформления больничных листов
Минздравсоцразвития России изменило правила оформления и оплаты больничных листов. Новшества 
вступят в силу с 22 апреля 2012 года. В соответствии с приказом «О внесении изменений в Порядок выдачи 
листков нетрудоспособности, утвержденный приказом Министерства здравоохранения и социального 
развития Российской Федерации от 29 июня 2011 г. N 624н», лечащий врач сможет выдавать больничный 
лист не более чем на 15 дней. В случае, если больному необходимо продление больничного листа, 
подписывать его будет уже врачебная комиссия, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Кроме того, изменился также и порядок оплаты больничных для тех, кто работает по совместительству. 
Если ранее, человек имел право взять больничный лист и его дубликат для предъявления к оплате 
по основному месту работы и по совместительству, то теперь, для сохранения оплаты больничного 
сотрудник должен отработать на обоих местах работы не менее 1 года. В противном случае право на оплату 
листка нетрудоспособности у него будет только на одном из предприятий по его выбору.

Напомним, что ранее лечащий врач имел право выписывать больничный лист на срок до 30 дней, 
с периодичностью продления каждые 10 дней.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24991.html

Допустимы ли эксгибиционизм и хулиганство в храмах: мнения
Активистки скандального феминистского движения FEMEN обнажились в Софийском соборе в Киеве. 
Участницы акции устроили провокацию на колокольне древнейшего собора в центре Киева, на одной 
из главных святынь Древней Руси. Ранее российская группа Pussy Riot провела 21 февраля 2012 года 
акцию в храме Христа Спасителя. Участницы забежали на амвон храма, где крестились, становились 
на колени и прыгали, пока не были удалены служителями. Сейчас решается вопрос об их уголовном 
наказании.

ИА REX: Надо ли с этим явлением бороться и каким образом?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Украинская власть интуитивно нащупала оптимальный и очень простой способ противодействия FEMEN: 
если обнажившихся возле административных зданий активисток не «винтит» полиция, у них у самих резко 
падает интерес к собственной акции, к тому же девочки быстро мёрзнут (если это зима, весна или осень).

Несколько иной вопрос — акции на территории религиозных объектов, в интерьерах и экстерьерах которых, 
если их не пресекать, они выглядят по-другому. Однако и здесь можно найти информационно эффективный 
метод: когда в районе святынь вдруг возникают груди, насельники храма должны толпой выходить 
на улицу и, взывая к небу, активно бить поклоны — это их главный рабочий метод, который должен 
демонстрировать свою эффективность на практике. Возможно, в таком случае вся пресса будет 
на их стороне. Однако в любом случае, задерживать FEMEN никак нельзя: они должны сами надоесть себе 
и окружающим.

Как бы кто не относился к религии, а также к принудительной активизации этого процесса в РФ, организация 
беспорядков внутри культовых объектов однозначно является бесчинством и должна пресекаться по закону. 
Не надо давить на представителей РПЦ, которые, якобы, обязаны по-отечески гладить девочек по голове, 
спуская на тормозах все их грехи, это не тот случай. Если активисток простят священники, их не простит 
последующая жизнь, которая сама расставит всё по своим местам. В этих случаях должно работать одно 
непререкаемое правило: не надо лезть в чужой монастырь.

Кто-то из комментаторов, говоря о молебне Pussy Riot, приводит в пример якобы аналогичное, не совсем 
адекватное, поведение ближневосточных верующих, когда они встречают свои местные праздники. В таком 
случае надо просто привезти участниц Pussy Riot хотя бы в одно из таких мест, дать им гитары 
и посмотреть — останутся ли они в живых после своих эксклюзивных «молитв».

Когда говорят о Pussy Riot, то, видимо из-за английского названия, автоматически возникает ощущение, что 
речь идёт о какой-то известной западной группе. Не надо лишний раз приподнимать бренд — надо называть 
их по-русски, раз они работают на русской земле: или «Гнойный бунт» или «Бунт киски», это кто как 
переведёт со словарём. Уже только одно это слегка опустит ситуацию с небес на землю. Это примерно как 
с «Валерией Гай Германикой»: почему все должны тупо, под давлением называть её этим странным 
именем, как она того захотела? А если бы она решила назвать себя «Наполеоном Бонапартом» или 
«Клавдией Шульженко» все точно так же кинулись бы исполнять её волю?
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Пока с FEMEN и Pussy Riot продолжают бороться чиновники и их адепты (типа движения «Наши»), они 
будут стоять в информационном зените. Ситуация резко изменится, когда против этих девочек будет 
применён реальный, боевой креатив.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Эксгибиционизм, помноженный на безнравственность. Не сбывшаяся подростковая мечта о подиуме 
на представлении моделей от Victoria Secret?

Разрушительные идеи влияют на незрелые умы. Юношеский максимализм проявляется в наиболее 
популярных в социуме формах — в обнажёнке. А обнажёнка сегодня есть везде, на улице, дома и в офисе: 
биг-борды, видео-борды, обложки журналов, рекламные проспекты.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Надо. Если в кодексе есть статья, предусматривающая наказание за подобное поведение, она должна, либо 
применяться, либо быть отменённой, но нельзя в отношении одних людей применять закон, а в отношении 
других изобретать оправдания. Если голодный украл булку, он рискует сесть в тюрьму. Если «борцы 
за права» или оппозиционеры нарушили закон, они должны нести точно такую же ответственность, как 
любой, ни за что не борющийся гражданин. Иначе все станут «оппозиционерами» и «борцами», чтобы 
получить право свободно убивать и грабить.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Если действия можно квалифицировать, как нарушение общественного порядка, хулиганство и т.п. 
— должна быть соответствующая реакция общества — штраф, административный арест на несколько 
суток, при злостном повторении подобных поступков — уголовное преследование в соответствии с законом. 
В украинском государстве имеется такая норма общественного поведения — женщины ходят по улицам 
с прикрытой грудью, а мужчины не должны красоваться своими достоинствами. Действия группы FEMEN, 
по моему скромному мнению, являются однозначным хулиганством, должны быть пресечены и наказаны.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Обычное хулиганство с отягчающими, подобно непрошеному эксгибиционизму в общественных местах. 
Можно угостить встречным креативом от правоохранителей. На первое — 15 суток, на второе — наказание 
с учётом рецидива, на третье же, можно и приговорить к исправительным работам, а в случае тряски 
фасадом и в суде — к штрафам и даже реальным срокам с отсрочкой или даже без.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Скорее, надо их игнорировать, как бы тяжело это ни было с эмоциональной точки зрения. Сделать так, 
чтобы сообщения об их выходках практически не появлялись в СМИ, в той же мере, в которой они 
не освещают каждую пьяную драку, случившуюся в сельском клубе. И тогда всё сдуется само.

Марк Сандомирский, психотерапевт и психолог, кандидат медицинских наук:

Подобные акции — не что иное, как скандальный пиар, или пиар-терроризм. Чем больше внимания 
уделяется их участникам (и в СМИ, и в соцмедиа), чем шире резонанс — тем больше подражателей.

Напомним, 10 апреля 2012 года представительницы Femen устроили в Софийском соборе топ-лесс акцию 
против законопроекта, лишающего женщин права на прерывание беременности, поданного на 
рассмотрение Верховной Рады Украины по инициативе христианских общин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/24992.html

Скончалась ещё одна пострадавшая в авиакатастрофе под Тюменью
Число жертв авиакатастрофы самолёта ATR-72 под Тюменью увеличилось до 32. 11 апреля в отделении 
реанимации тюменской больницы скончалась Людмила Волкова. Об этом 12 апреля заявили в пресс-
службе губернатора Тюменской области, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Врачи боролись за ёё жизнь 10 дней. Однако состояние пострадавшей оставалось крайне тяжелым. 
Несмотря на три проведённых операции, спасти женщину не удалось.

Напомним, трагедия произошла ранним утром 2 апреля. Самолёт авиакомпании Utair вылетел из аэропорта 
Рощино в Сургут. В 45 км от Тюмени (район с.Горьковка) судно разбилось. На борту находились 
43 человека. По состоянию на 12 апреля в больницах остаются 11 выживших.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24993.html
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В дни празднования Пасхи охрану порядка в Москве обеспечат 13 тыс 
полицейских
В ГУ МВД по городу Москве разработали план обеспечения общественного правопорядка 14 и 15 апреля. 
По данным пресс-службы ГУ МВД столицы, в дни проведения праздничных пасхальных мероприятий 
на улицы города выйдут свыше 13 тыс сотрудников полиции, военнослужащих и работников ЧОП, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

В задачу полицейских входит обследование столичных церквей и храмов перед началом каждого 
богослужения, исследование территорий кладбищ и мест массового скопления людей, а также проверка 
общественного транспорта. На каждом мероприятии, помимо обычных полицейских, будут дежурить 
кинологи с собаками.

За безопасностью территорий Подмосковных кладбищ также будут следить 236 сотрудников ГУ МВД России 
по Московской области. «14 апреля на городских и загородных кладбищах, в местах посадки граждан 
на общественный транспорт и на прилегающей к храмам территории будет задействовано более 5 тыс. 
сотрудников. В ночь с 14 на 15 апреля общественный порядок непосредственно у церквей и храмов столицы 
будут обеспечивать более 2,7 тыс. сотрудников, 15 апреля — более 5 тыс», — заявили в ГУ МВД.

Ожидаемое число посетителей столичных храмов — не менее 328 тыс человек, кладбищ — не менее 
386 тыс.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24994.html

В Сирии прекращён огонь
С четверга 12 апреля 2012 года с 06 утра (по местному времени) в Сирии действует режим прекращения 
огня. На такой шаг власти Сирии пошли в результате переговоров со специальным посланником ООН 
по Сирии Кофи Аннаном и главой МИД РФ Сергеем Лавровым, поддержавшим план ООН из 6-ти пунктов 
по урегулированию сирийского кризиса, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Соответствующее письмо о готовности сирийских властей к полному прекращению огня Кофи Аннан 
получил в среду 11 апреля от министра иностранных дел Сирии. В послании предсавитель Сирии 
информировал о решении правительства «прекратить все вооружённые действия на всей территории 
Сирии к шести утра по местному времени 12 апреля 2012 года». При этом власти оставили за собой право 
на «пропорциональный ответ на любые нападения вооруженных террористических групп на гражданское 
население, силы правительства, общественную и частную собственность».

Как сообщают СМИ, в Сирии полностью остановлены вооружённые действия.

Кофи Аннан выразил надежду, что к четвергу ситуация в Сирии улучшиться.

«Геополитическая ситуация в Сирии такова, что любые просчёты и любые ошибки могут привести 
к невообразимым последствиям», — сказал Кофи Аннан на пресс-конференции в Тегеране. Он отметил, что 
надеется на поддержку Ираном его плана из шести пунктов, направленного на предотвращение 
гражданской войны в Сирии.

Ранее спецпосланник ООН, сообщил, что сирийское правительство обратило внимание на небезопасность 
сложившихся условий, вызываемых действиями вооруженных групп против правительственных сил, 
гражданского населения и собственности. Что касается обязательств Дамаска, то он проинформировал 
«о некоторых передвижениях воинских подразделений».

«Согласно адресованным мне сообщениям, Сирийские вооружённые силы вывели ряд подразделений 
из города Идлиб, района Забадани и позиций в мухафазе Деръа 5 и 6 апреля и мухафазе Дейр-эз-Зор 
7 и 8 апреля», — отмечается в письме Кофи Аннана.

В тоже время представитель ООН выразил сомнения в полном выводе войск и вооружений из городов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24995.html

Анатомия противоречий: в Ставропольском крае назревает очередной 
скандал
Огромные задачи поставлены правительством страны по оздоровлению и модернизации экономики. 
В этой кропотливой работе должны быть задействованы все ветви власти, все общественные 
организации. Как говаривали в недавнем прошлом — единым фронтом — к новым свершениям. А как 
обстоят дела на самом деле?

В давние советские времена, когда демократией не пахло, когда абсолютно все направления нашей жизни 
были зажаты в однопартийном организующем и направляющем кулаке, «Литературная газета» придумала 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/24995.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/24994.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  13.04.12

смелую рубрику «Если бы директором был я». Берись, читатель, фантазируй. Авось, умные люди 
прислушаются, изменят ту или иную ситуацию к лучшему. За окном — эпоха застоя. По-другому никак.

Много воды утекло с тех пор. Теперь можно смело отстаивать собственную точку зрения. Проигрывать 
и побеждать. Открывать собственный бизнес, взлетать и падать вместе с ним. А в коридорах власти 
уж не прежние, увешанные регалиями партбоссы, а молодые чиновники, схватывающие здравую идею 
на лету. Юрий Вячеславович Ягудаев, например, которому тридцать с небольшим, становится министром 
экономического развития огромного Ставропольского края. Почему бы и нет?

Так что же им по плечу, молодым? Как они работают в условиях мирового финансово-экономического 
кризиса? «Субъекты малого и среднего бизнеса являются наиболее чуткими, активными участниками 
экономической деятельности, которые способны реагировать на изменения в оперативном порядке, — 
считает министр. — Поэтому можно с уверенностью говорить о том, что малый и средний бизнес 
Ставрополья — наша „подушка“, на которую мы рассчитываем».

От слов — к делу. Ставропольский региональный венчурный фонд заработает уже в этом году. На его счетах 
аккумулируется 600 миллионов рублей. Проведена огромная работа, заключено около полутора десятков 
соглашений и меморандумов о сотрудничестве с рядом научно-исследовательских, консалтинговых, 
финансовых российских и зарубежных компаний, бизнес-инкубаторов, нанотехнологических центров. Фонд 
обладает необходимыми инструментами для финансирования перспективных научных разработок.

Не латание старых дыр, не бесконечные финансовые вбрасывания в устаревшие предприятия, а новые 
проекты, отвечающие сегодняшнему дню.

Региональный индустриальный парк в Невинномысске стал пилотным. На его территории реализуется 
шесть инвестиционных проектов общей стоимостью 7,6 миллиарда рублей.

Второй региональный индустриальный парк — на территории Будённовска. Здесь создается шлейфовая 
зона завода «Ставролен», производящего продукты нефтехимии — этилен, пропилен, полиэтилен 
и полипропилен. Эта продукция послужит сырьём для новых предприятий.

Региональный индустриальный парк на территории Шпаковского района, который вплотную прилегает 
к краевому центру, предусматривает создание целого автопромышленного кластера. В ближайшее время 
здесь вырастет производственный комплекс стоимостью более 14,9 миллиарда рублей. В Ставропольском 
крае будут выпускаться 60-65 тысяч лёгких коммерческих грузовиков в год.

В Красногвардейском районе, на малой родине Михаила Горбачёва, создаётся стекольный кластер. 
До настоящего времени рынком листового стекла заправляли лишь несколько иностранных компаний. 
Наши, российские заводы — по пальцам можно пересчитать. Но полтора года назад в Ставропольском крае 
введён в эксплуатацию современнейший завод по выпуску листового стекла. Это 400 тонн дефицитной 
продукции в сутки. Серьёзный конкурент уже выходит на мировой рынок.

Ещё один новый проект на севере края — биотехнологический комплекс по глубокой переработке пшеницы. 
Это позволит устранить зависимость российских потребителей от импорта лизина, и самим начать экспорт 
ценной продукции.

В Новоалександровском районе создаётся индустриальный парк с проектами строительства заводов 
по глубокой переработке кукурузы и сахарной свеклы. Это дополнительно 7 миллиардов рублей 
инвестиций.

Тяжёлая, повседневная работа. Так строители копошатся в котловане нового небоскрёба. Их работы 
не видно. До поры, до времени. Где-то там, далеко от докучливых репортёров, закладывают фундамент. 
Тот, самый, на который обопрётся будущее целого региона. Важность этой работы колоссальна. Вице-
премьер России Игорь Сечин, например, считает, что курс на создание индустриальных парков — 
абсолютно правильный.

Десятки инвестиционных проектов. Это тысячи новых рабочих мест. Социальная значимость каждого 
начинания — налицо. И вот ещё что: на Ставрополье любой инвестор, пожелавший стать резидентом 
индустриального парка, найдёт безукоризненно разработанный пакет правовых документов, 
регламентирующий все случаи жизни. Льготы, преференции. Естественно, в строгом соответствии 
с отечественным законодательством.

То есть, и краевая Дума поддерживает своими законами исполнительную власть. Две ветви пребывают 
в солидарном соответствии. Кто им в помощь? Как, например, смотрит на грандиозные преобразования 
торгово-промышленная палата Ставропольского края?

В прошлом году красочно отметили её 20-летний юбилей. Членами палаты стали более 300 предприятий 
и организаций. По масштабам регионального бизнеса — очень мало. В ковчеге только акулы бизнеса. 
С мелких взять нечего. Но по оценке президента ТПП РФ Сергея Катырина «ТПП Ставрополья вышла 
на совершенно новый качественный уровень».

В 2010 году были открыты представительства ТПП СК в Швейцарии, Германии, Испании, Азербайджане, 
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Белоруссии. Установлено сотрудничество с американской, австрийской, индийской, корейской, итальянской 
торгово-промышленными палатами. О том, чем занимаются эти представительства, знают лишь избранные. 
А вот следов участия палаты в создании индустриальных парков, в черновой, не парадной, где ленточки 
режут, работе — нет. И документальные свидетельства тому во всемирной сети также отсутствуют. У ТПП 
СК своя, особая политика. Кстати, если заглянуть к соседям, в ТПП Краснодарского края оказывается 
27 видов услуг, в Волгоградской области — 24. На Ставрополье — только 8.

Смею вас уверить, трудяги-инициаторы создания индустриальных парков и на чай в ТПП могут заглянуть, 
и принять участие в престижном семинаре могут, и с зарубежными партнёрами рюмочку-другую 
с удовольствием пропустят в прекрасной обстановке всё той же торгово-промышленной палаты. Но если 
вопрос зайдёт о конкретике, например, о государственных гарантиях, прямиком — в Министерство 
экономики края. Профессионалы к профессионалам тянутся.

В одном из краевых СМИ прочитал: «Мало кто знает, что известный ставропольский бизнесмен, 
руководитель Торгово-промышленной палаты СК кандидат экономических наук Андрей Мурга по базовому 
образованию — военный лётчик, прошедший подготовку в Ставропольском высшем военном авиационном 
училище лётчиков и штурманов ПВО страны имени маршала авиации Судца».

Пять лет учился человек. Два года кое-как прослужил. Мало ему простора в небесах. Теперь вот бизнесмен, 
депутат Государственной думы Федерального Собрания РФ, невзирая на седьмое место в праймериз, член 
«Единой России». Человек на двух стульях. Депутат и президент одновременно. Правда, один стул 
в Москве, другой — в Ставрополе. Между ними — полторы тысячи километров. Уметь надо. Вот и возникает 
закономерный вопрос у заместителя председателя правительства края Георгия Ефремова: «Господин 
Мурга, где вы работу будете хуже делать, у нас, или в Москве?».

Вообще-то, принимая на себя высокие депутатские обязанности, и не пожелав при этом сложить 
полномочия президента ТПП СК, Андрей Юрьевич Мурга должен был в первую очередь изучить 
федеральный закон № 3-ФЗ от 8 мая 1994 года. В нём, черным по белому, написано, что досрочное 
прекращение полномочий депутатов Государственной думы наступает в случае поступления 
«на государственную или муниципальную службу, вхождения их в состав органа управления хозяйственного 
общества или иной коммерческой организации, осуществления ими предпринимательской или другой 
оплачиваемой деятельности, кроме преподавательской, научной и иной творческой деятельности...».

Справедливости ради скажем, что полный соцпакет президенту ТПП положен, как пить дать. За работу ему 
платят. Причём, из разных источников. Должность престижная, если развернуться на ней надлежащим 
образом. Ибо неисповедимы пути российского бизнеса.

Пунктом ниже, в том же сухом и непреклонном федеральном законе, указывается, что вхождение депутата 
Государственной думы «в состав органов управления, попечительских и наблюдательных советов, иных 
органов иностранных некоммерческих неправительственных организаций и действующих на территории 
Российской Федерации их структурных подразделений...» также предусматривает досрочное прекращение 
полномочий всенародного избранника.

Вот Андрей Юрьевич даёт очередное интервью: «Уверен, сегодня всем ясно, что для получения конкретных 
результатов надо много работать. Программа развития края до 2020 года — это долгосрочный проект, 
но уже сегодня есть преобразования, которые реально происходят, экономика края развивается буквально 
на глазах». Позвольте, но ведь эту программу не один месяц разрабатывало и принимало правительство 
края, а не ТПП. И предстоящий форум «Инвестиции в человека» лёг на плечи минэкономразвития. Выходит, 
и мы пахали?

«Мы способны разместить на Кавказских Минеральных Водах около 300000 отдыхающих одновременно. 
Сегодня там действует более 130 санаториев, загруженных на 90-95%. Но я уверен, что нужно расширять 
их количество, увеличивать число домов отдыха. Это даст серьёзную подвижку в развитии экономики 
всероссийской здравницы. В этом контексте задача „Стратегии-2020“ — вдвое увеличить номерной фонд 
в ближайшие 5-10 лет». А не профсоюзы ли господина Шмакова проводят эту кропотливую работу? И при 
чём, в таком случае, ТПП с её неутомимым президентом?

Покой ему только снится: «Я думаю, что Москва прекрасно осознаёт необходимость проведения 
сбалансированной и продуманной политики по поддержке выстраивания положительного имиджа края, его 
важность для государственных интересов. О таком понимании свидетельствует, например, то, что 
куратором Ставропольского края направлен вице-премьер Правительства РФ Игорь Сечин. 
В предпринимательской среде он имеет репутацию эффективного менеджера, человека, который умеет 
решать проблемы. И что мне больше всего импонирует, Игорь Иванович нацелен не на сиюминутные 
задачи, не на сегодняшний день, а на проекты с длительной перспективой, направленные на глубокое 
и качественное долгосрочное развитие экономики Ставрополья и через это на повышение качества жизни 
ставропольцев... «Знаете, мне, как военному летчику, эти горизонты видятся очень чётко. Так что, мне 
сегодня на земле не менее интересно, чем в небе».

Вот и дана оценка вице-премьеру правительства России. Господин Мурга уверен, что «интересы края 
должны быть «представлены на федеральном уровне сильными фигурами», способными «продвинуть 
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региональную повестку и актуализировать основные проблемные зоны...». Как самому себя не похвалить?

Шутка ли, человеку выпала возможность «по обустройству края». Сегодня он имеет полное право сказать: 
«Я получаю удовольствие от того, что делаю, работая на протяжении многих лет. Хочу сказать молодежи — 
прислушайтесь к своему сердцу, и оно скажет то, что однажды сказало мне: «Люби свою землю и свой 
народ».

Никак не могу не обозначить фишку жизни преуспевающего бизнесмена. Он не раз озвучивал её перед 
представителями прессы. Бизнесом, утверждает Мурга, могут заниматься только пять процентов населения 
страны. Остальным там делать нечего. А не для того ли и создана палата, чтобы помочь начинающим 
собственное дело? Чтобы поправить, поддержать человека, защитить его от необоснованных нападок 
мытарей, обеспечить правовую базу новому делу? Если это не так, то куда податься оставшимся, 
95 процентам?

Предпринимателей Ставропольского края интересует, например, вопрос: за какие такие шиши торгово-
промышленная палата арендует помпезное здание? Другой вариант предполагает, что преуспевающий 
бизнесмен-президент Андрей Мурга платит огромную арендную плату из своего кармана. Что тоже 
вызывает сомнения.

В Ставропольском крае, утверждают аналитики, самый молодой состав ТПП и самый молодой президент. 
В Ставропольском крае, как было сказано выше, самый молодой министр экономического развития. Они, 
министр и президент, сверстники. В прямых конфликтах друг с другом не замечены. Но какая же пропасть 
между ними! Между демагогией и конкретным делом.

А как вам такое сообщение, прошедшее в СМИ в недавнем прошлом: «Заместитель председателя комитета 
Государственной думы Ставропольского края... Андрей Мурга провёл в Москве рабочую встречу 
с президентом торгово-промышленной палаты Российской Федерации Евгением Примаковым. 
Обсуждались вопросы помощи ставропольским производителям и привлечения дополнительных 
инвестиций в краевую экономику. Достигнута договоренность об     оказании поддержки Торгово-  
промышленной палатой     РФ сельхозпроизводителям региона   в деле реализации зерна и развития 
перерабатывающей промышленности. Встреча имеет важное значение для Ставрополья...». Вот это 
перевёртыш! Глыба, политик и стратег мирового масштаба Евгений Примаков удостоен чести говорить 
с самим Андреем Юрьевичем! Уж поверьте, не великий старец поспешил с этой важной информацией 
к журналистам. Скорее всего — господин президент-депутат. Да не хлестаковщина ли перед нами во всей 
своей красе? 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/24996.html

Медведев поручил вывести органы госвласти за МКАД
Согласно поручению президента России Дмитрия Медведева, чиновникам ряда столичных и федеральных 
ведомств, вероятно, придётся переехать из центрального округа столицы в «большую Москву». По данным 
пресс-службы Кремля, до 9 июля 2012 года главы указанных органов госвласти должны предоставить 
президенту предложения по передислокации на новую территорию, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Перенести свои ведомства на присоединяемые с 1 июля 2012 года территории предлагают Совету 
федерации, Государственной думе, администрации президента, аппарату правительства РФ, 
Генпрокуратуре, Следственному комитету, Счётной палате, Федеральному арбитражному суду Московского 
округа, Девятому арбитражному апелляционному суду, Верховному суду РФ, Судебному департаменту при 
Верховном суде РФ и Московскому городскому суду.

Ответственными за разработку мероприятия назначили премьер-министра Владимира Путина, 
председателя верхней палаты парламента Валентину Матвиенко, председателя Госдумы Сергея 
Нарышкина, главу администрации президента Сергея Иванова, главу Московской области Сергея Шойгу, 
управляющего делами президента Владимира Кожина, мэра Москвы Сергея Собянина, генпрокурора 
Юрия Чайку, главу Счётной палаты Сергея Степашина, главу СК Александра Бастрыкина, председателя 
Верховного суда Вячеслава Лебедева и председателя Высшего арбитражного суда Антона Иванова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24997.html

О преемственности власти при авторитаризме: Михаил Ошеров
Основная проблема всех авторитарных режимов — их краткосрочность в исторической перспективе. 
Ни одному авторитарному режиму никогда не удавалось решить проблему преемственности, проблему 
передачи власти. За небольшим исключением — Римская империя времён Антонинов, когда действующий 
император усыновлял своего будущего преемника в ущерб интересам своих детей. Во всех остальных 
случаях в истории действующий властитель опасался возможных преемников и старался их устранить. 
А официально объявленные преемники старались ускорить свой приход к власти. Самые известные 
исторические эпизоды — это война Ричарда Львиное сердце и его братьев против собственного отца, 
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взаимоотношения Генрихов Четвертого и Пятого. В современном Китае ради спокойствия и стабильности 
страны проблема преемственности власти решается максимально спокойно — за последние годы 
сменилось несколько руководителей страны, и Китай при этом не испытал никаких кризисов. Власть 
передаётся более молодым лидерам, которых постепенно проводят по ступеням государственной карьеры.

В России действующий правитель всегда опасается конкурентов и пытается их политически задавить. 
Поэтому к концу своей исторической эпохи у правителя не остаётся возможных наследников — всё 
политическое поле выжжено и вытоптано. К тому же бесконтрольная власть развращает, и властитель, 
совершавший, возможно, противозаконные действия, просто боится выйти на пенсию без гарантий личной 
неприкосновенности со стороны новой власти. Иногда бывают и казусы. Борис Ельцин как-то (возможно, 
с бодуна) сказал кому-то про Бориса Немцова, как про будущего правителя страны. И у того, похоже, 
реально «поехала крыша». Сам Борис Ельцин тянул с выбором наследника до последнего.

Российская политика — политика сакральная и публичная. Реализация схемы закулисного управления 
страной реальным правителем (которая в своё время была реализована в Мексике) в России 
оборачивается десакрализацией власти, которая в этом случае персофиницируется во временного 
правителя. В результате страдает и авторитет власти, и авторитет обоих правителей — и реального, и его 
временного заместителя. Предпоследний раз так «чудил» всевластный царь Иван Васильевич Грозный, 
короновавший на царство российское в 1575 году Симеона Бекбулатовича Касимовского, а себе 
оставивший скромный титул Ивана Васильевича Московского.

С проблемой передачи власти столкнулся и Советский Союз на закате своей исторической эпохи. Возраст 
почти всех членов Политбюро в 1980-е годы давно уже превысил критический, новых молодых 
относительно себя они в свой круг не допускали. И когда они стали умирать один за другим, выяснилось, 
что достойных преемников у них нет. А их единственный, но недостойный преемник разрушил великую 
страну.

Вопрос о преемнике неизбежен при любом правителе, при любой власти — в истории не бывает ничего 
вечного и неизменного. В российской истории этот вопрос своего решения пока не находил. Удастся ли, 
вопреки исторической традиции, решить этот вопрос Владимиру Путину, мы узнаем достаточно скоро.

 

Михаил Ошеров

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/24998.html

Проблемы творческой интеллигенции уходят в политику: эксперты
Проблемы творческой интеллигенции связаны с попыткой конвертировать свою популярность 
в политический капитал, считает журналист и топ-блогер Ольга Туханина. По её мнению, у духовных 
лидеров тоже должна быть своя легитимность: «Наша творческая интеллигенция, ныне тщетно пытающаяся 
устроить ребрендинг и поименовать себя „креативным классом“, легитимность утратила навсегда». Она 
уверена, отчаянная атака на РПЦ, которую сейчас предпринимает бывшая «совесть нации» — это попытка 
вернуть себе именно духовное водительство.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали ситуацию с творческой интеллигенцией в России.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Когда я училась в школе, всё было просто: духовным называли человека самоотверженного, думающего 
о благе человечества. Причём, как бы плохо ни отзывались об атеистическом СССР, я ведь именно в школе 
узнала и о Сергии Радонежском, и о Никоне, да, в конце концов, и о Христе! Читать в общей массе было 
не престижно, но привилегированно, особенно если ты читаешь что-то запрещённое или поэзию. 
А поскольку литература относилась не к хлебу, и не к маслу, и даже не к икре, а к неизведанному «де-
флопе», то человек читающий вызывал уважение, поддерживаемое всеобщей политикой всеобщего 
образования. Профессора были настоящими ходячими энциклопедиями, а телеведущие культурными, 
образованными и достойными подражания.

С интеллигенцией как с классом тоже всё было понятно: чем занимается, с кем общается, что говорит, где 
живёт и где, извините, сидит. Интеллигенция и бизнес — как можно, господа? Конечно, встречались и такие, 
кто объединял два в одном, но откровенно не хвастались: взятки брали тихо, доходы скрывали, и опасных 
мнений не высказывали.

Сегодня голова кругом: как понять, кто есть кто? Можно ли назвать телеведущего «застеколья» 
интеллигенцией? А поп-певца — артистом? А «творца» карманных детективов — писателем. А ректор 
университета — он ведь сегодня больше коммерсант, чем профессор. А церковь — это духовность или 
духовенство?

Предполагаю, что начинать надо с прояснения понятий.
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Юрий Юрьев, политконструктор:

«Творчество» — это процесс, а не результат. Лучше бы интеллектуалы были «созидательными» 
а не «творческими», можно было бы хоть посчитать, что они создали, понять соотношение труда и таланта 
и времяпровождения. Плохих борцов называют «борцунами» и рекомендуют легкоатлетически бегать мимо 
борьбы. Если же КПД созидания близок к нулю, и скамейка более полезна обществу, чем творцы биеналле 
и инсталляций, то у скамейки больше шансов получить признание, чем у «творцуна», её хоть ругать 
не будут, и не будут мечтать пустить на дрова.

«Креативщики» — это те же «творцы», только с долларовым акцентом. Что создали — непонятно, зачем — 
непонятно, кому — непонятно, почём — непонятно. С таким же успехом можно считать творческими облака, 
по методу Маяковского, «облако в штанах» и присваивать им премии за неповторимость и красочность, 
а также за полезные излияния.

К сожалению, многие современные религии тоже мыслят «творчески», только для себя. Остаётся 
крепить то, что крепить жизненно важно, созидательность и обороноспособность, народосбережение 
и русскость.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Заявления вроде «Наша творческая интеллигенция... легитимность утратила навсегда» — являются 
мнением, а не фактом. Собственно, задача интеллигенции действительно учить и наставлять.

Что касается «духовных лидеров», то сам термин лидер попахивает сегодня бизнес-корпорацией, 
а то и недоброй памяти 1930-х годами. Духовные лидеры не с неба свалились. Если посмотреть, кто эти 
духовные лидеры — они и есть плоть от плоти той самой «творческой интеллигенции», которая выбрала 
карьеру в различных христианских, мусульманских, иудейских и других религиозных организациях. Многие 
из них назначены на службу в Комитете по делам религий Совмина СССР и утверждённые другими 
комитетами.

Духовные лидеры должны иметь, и имеют свою легитимность в своих церквях, которые Конституция 
отделяет от государства. За пределами церковных организаций духовные лидеры не имеют никакого 
иммунитета против общественной критики.

Да и вопрос поставлен с ног на голову. Ситуация с православной церковной жизнью такова, что лишь 4% 
россиян постоянно ходят в церковь, лишь 2% соблюдают посты. Так, что скорей религии пытаются вернуть 
себе «бывшее духовное водительство», а не наоборот. Им не стоит повторять ошибки прошлого 
и действовать силой, с помощью государства. Упорный пост, кроткая молитва да хороший пример делания 
добрых дел — куда более верный, хотя и более тяжелый путь для «легитимации духовных лидеров». Люди, 
как говорится, все видят.

Станислав Стремидловский, политолог:

Ещё в апреле 1819 года великий русский историк Николай Михайлович Карамзин писал по поводу 
политических убийств и революционного брожения в Европе: «Хотят уронить троны, чтобы на их места 
навалить журналистов, думая, что журналисты могут править светом». Трудно не найти параллелей 
с современностью. Впрочем, события последних месяцев показывают, что претензии «креативного класса», 
предпринимавшего попытки «уронить троны», были более-менее отбиты властью. Боюсь, однако, что 
в итоге «креативный класс» во время этих атак растерял и ту немногую власть, бывшую у него, власть 
говорить от имени народа. Поэтому сегодня нам требуются новые духовные лидеры, которые заслужат 
право выражать мнение общества, и заслужат это право не только своим талантом, но и нравственными, 
высокоморальными поступками.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24999.html

Строители завершили прокладку «речной» части тоннеля до станции 
«Алма-Атинская»
Строители завершили проходку 320-метрового отрезка тоннеля под руслом реки Городни от станции метро 
«Красногвардейская» до строящейся станции «Алма-Атинская» Замоскворецкой линии. По данным пресс-
службы Департамента строительства города Москвы, все работы по возведению станции и тоннелей 
планируется закончить к декабрю 2012 года, сообщает корреспондент ИА     REX  .

От «Красногвардейской» до «Алма-Атинской» ведёт подземная трасса протяжностью 3 км, прокладкой 
которой занимаются специалисты ОАО «Метрострой». Она начинается от оборотных тупиков станции 
«Красногвардейская» и проходит через всю пойму реки Городни — вдоль Орехового бульвара до южного 
вестибюля нового станционного комплекса. «Основная часть трассы строится открытым способом 
в котлованах. Около одной трети — закрытым способом с помощью трех тоннелепроходческих комплексов. 
Самым трудным участком специалисты Мосметростроя считают проходку под руслом реки Городни. 
Несмотря на сложные гидрогеологические условия, строителям удалось обеспечить среднюю скорость 
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проходки тоннеля 9,6 метра в сутки», — отметили в департаменте.

Параллельно с прокладкой тоннелей ведутся работы по строительству свода станции «Алма-Атинская». 
Согласно проекту — это односводчатое строение высотой 6 метров с двумя вестибюлями. Ширина 
посадочной платформы равна 10 метрам, длина — 162 метрам. В зоне обоих выходов со станции обещают 
построить остановочные пункты для наземного транспорта.

Напомним, что жители округа выступают против планируемого названия «Алма-Атинская», требуя, чтобы 
строящуюся станцию переименовали в «Братеево» по названию района, в котором она находится. 12     марта   
они вышли на     пикет   в центре города с лозунгами «Чиновники воруют нашу историю!» и «Собянин, верни 
Братеево!». Дело в том, что по договорённости экс-мэра столицы Юрия Лужкова с президентом Казахстана 
Нурсултаном Назарбаевым одна из станций метро в «Алма-Ате» должна носить название «Московская», 
а одна из московских — «Алма-Атинская». Точное месторасположение станции в Москве определено 
не было, и данное название просто присвоили строящемуся вестибюлю в Братеево. Недавно депутат 
Госдумы Владимир Ресин заявил, что чиновники пойдут навстречу пожеланиям жителей района и «Алма-
Атинская» появится в другом округе столицы, однако переименования до сих пор не состоялось.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25000.html

Кто является организатором информационной войны против РПЦ: 
мнения блогеров
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Кто организатор информационной войны против РПЦ?».

Результаты опроса по теме «Кто организатор информационной войны против РПЦ?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Либеральная оппозиция 120 7%

Пятая колонна в РПЦ 133 8%

Команда Путина, чтобы отвлечь от 
действительных проблем и расколоть общество

241 15%

Запад, чтобы разрушить духовные основы 
русского народа

465 28%

Трудно ответить 92 14%

Свой  вариант 585 36%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Евгений Касьяненко:

Если бы РПЦ не выходило за пределы отведённой ей ниши, а именно - опекала бы свою паству из числа 
самых тёмных и суеверных слоёв населения, то её бы никто и не трогал, точно так же, как она была не 
нужна большинству в советское время. Но идеологам РПЦ захотелось стать властителями дум. А это 
абсурд в XXI веке. И теперь против неё объединились все - верующие, атеисты и агностики, демократы, 
коммунисты и анархисты. Выступают они не против веры, как таковой, а против хамства иерархов церкви.

Владимир Березовский:

Никто ни слова не сказал против православной Веры, а только против конкретных людей в рясах, которые 
превратили церковь (РПЦ) в доходное для себя место, наплевав на свою паству. Разве гоже 
мздоимствовать, жить в роскоши за счёт тех, кто верит тебе? Вот о чём речь.

Майя Кривохижина:

Во все времена что духовная, что светская власть занимались одурачиванием и таким образом, 
закабалением человеческих особей. Раньше было проще, множество тёмных необразованных, сейчас же 
намного сложнее. Да и амбициозные, в какой-то степени недалёкие представители т.н. верхов ведут себя 
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нагло, всем своим поведением дискредитируют себя, а потом возмущаются: да как они посмели. Никак не 
возьмут в толк, что раболепию пришёл конец.

Михаил Богуславский:

ЗАО РПЦ и её сторонники не меняются. Угрозы, оскорбления, запугивание... Нет никакой информационной 
войны против ЗАО РПЦ. Просто СМИ хватаются за "жаренное". А ЗАО РПЦ им такие факты охотно 
подбрасывает. Хватит обсуждать этих прохвостов. В нашей стране столько реальных проблем. А вором 
больше, вором меньше...

Виктор Бондаренко:

Идёт организованная атака на РПЦ. И, поверьте, действительно верующие в этой атаке не принимают 
участие. На 90% - это сектанты, конкуренты РПЦ, возможно, но маловероятно, что исламисты, атеисты и 
нигилисты. Впечатление массовости атак со стороны СМИ и общественного мнения, на деле это политика 
нерусских редакций. Потому в СМИ практически не попадает материалы про секты, про историю расколов и 
нынешних споров, например Московского и Киевского патриархатов, и многое другое из сегодняшних 
проблем православной веры.

Наталья Долгушина:

Я читала "Житие Серафима Саровского". С тех пор и знаю, что смысл жизни на Земле - стяжание Божией 
благодати. Ясное дело: нет пророка в своём Отечестве. Действительно святых, если они ещё есть, - 
единицы. А остальные священники - люди, такие же, как и мы. Они тоже грешные. Но за свои грехи сами 
будут отвечать. Поэтому меня, например, чужие грехи не интересуют. Со своими бы справиться и успеть 
покаяться.

Борис Шварцкройн:

Надо помнить, что люди ходят не в церковь, а в храм. Церковь это политическая партия, которая 
"приватизировала", причём незаконно, эти самые храмы. Раньше все храмы строились на средства 
прихожан и принадлежали приходам, а священнослужители нанимались приходом для ведения 
богослужений. Вот нарушение этой традиции РПЦ МП и привело к деградации православия в России, к 
моему большому сожалению.

Владимир Золотарёв:

Атака на РПЦ инициируется с Запада. В 1990 году Збигнев Бжезинский даёт интервью и как бы ненароком 
говорит: "После разгрома коммунизма единственным врагом Америки осталось русское Православие". На 
следующий день все информационные агентства разнесли эту цитату по всему миру (смотри 
документальный фильм "Заговор против русских"). Они и Косово предпочли отнять у православных сербов 
и отдать мусульманам.

Добавим, что опрос проводился с 7 по 11 апреля. В нём приняли участие 1636 блогеров, оставивших 891 
комментарий по теме опроса.

Напоминаем, 8 апреля официальный представитель РПЦ Владимир Легойда заявил СМИ о том, что против 
Церкви развязана информационная война. Русская православная церковь, находящаяся сегодня на острие 
критики, открыто обвинила некоторых своих противников в ведении информационной войны грязными 
методами. Помимо ситуации вокруг «панк-молебна» группы Pussy Riot, на Церковь обрушился шквал 
критики, связанной с судебным иском Лидии Леоновой к бывшему министру здравоохранения Юрию 
Шевченко: смысл скандала связан с тем, что патриарх, которому принадлежит квартира, пострадавшая по 
вине Шевченко, ведёт себя неправильно, взыскивая с ответчика существенную компенсацию за 
причиненный ущерб.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25003.html

Вопрос вступления России в ВТО предлагают вынести на референдум
На 13 апреля назначено заседание Центральной избирательной комиссии РФ, на котором будет рассмотрен 
вопрос о вынесении на референдум вопроса «Поддерживаете ли вы присоединение России ко Всемирной 
Торговой Организации на условиях и обязательствах в соответствии с протоколом, подписанным 16 декабря 
2011 года?». Об этом заявил 12 апреля пресс-секретарь оргкомитета всенародного референдума Денис 
Вийра, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, на заседание приглашён координатор Московской подгруппы инициативной группы 
референдума Константин Бабкин. Пакет документов на регистрацию Московской региональной группы 
инициативной группы референдума подан 6 апреля. По закону Избиркому даётся не более 15 суток 
на рассмотрение ходатайства инициативной группы, однако уже менее чем через неделю ЦИК 
среагировала на инициативу по всенародному референдуму.

Представители ЦИК пригласили на заседание делегацию инициативной группы в количестве не более 
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3 человек. Других условий поставлено не было. Также не оглашён состав представителей ЦИК, которые 
примут участие в заседании.

Напомним, что вопрос о вступлении Россиии в ВТО предлагают вынести на референдум. Представители 
инициативной группы утверждают, что вступление России во Всемирную торговую организацию принесёт 
одни потери для экономики, а некоторые отрасли вообще могут умереть.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25001.html

За возделыванием полей в Белоруссии будут следить из космоса
В обозримом будущем в Белоруссии будут развиваться технологии точного земледелия. Об этом сообщил 
генеральный директор Объединенного института проблем информатики Национальной Академии Наук 
Белоруссии, доктор физико-математических наук, профессор Александр Тузиков на 
пресс-конференции в Минске 11 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам учёного, данные технологии позволят более экономно использовать поля, прежде всего, 
благодаря оперативному контролю работы сельскохозяйственной техники руководством 
сельскохозяйственных организаций через спутник. Поможет контролю также и то, что сельскохозяйственная 
техника оборудована определенными технологиями для внесения удобрений. Данный контроль в будущем 
можно будет осуществлять на основе потенциальных результатов выполняемых сейчас разработок. 
Использование космического пространства и аэрокосмических технологий необходимо для решения 
широкого спектра отраслевых задач экономики, в частности, по осуществлению контроля чрезвычайных 
ситуаций, предотвращению или ликвидации их последствий, исследованию природных ресурсов и поиска 
полезных ископаемых, для оценки ситуации и выработке прогнозов в сельском, лесном и водном 
хозяйствах, ведения мониторинга радиационной обстановки, проведения климатологических и 
экологических исследований.

Исследование и использование  космического пространства относится к числу глобальных задач всего 
мирового сообщества. Эффективное решение её возможно на основе международного сотрудничества, 
обмена полученной информацией, интеграции и кооперации в реализации крупных космических проектов. 
Достижения в области космических технологий содействуют расширению сотрудничества Белоруссии со 
странами СНГ и дальнего зарубежья, росту ее международного авторитета, отметили специалисты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25002.html

«Если убрать фактор Путина, то Собчак - никто»: эксперты о скандале 
на вручении «Ники»
Скандал с политическим оттенком разразился на XXV церемонии вручения кинематографической премии 
«Ника». Его инициатором стала Ксения Собчак, которая во время вручения специального приза 
за благотворительность Чулпан Хаматовой и Дине Корзун, спросила: «Чулпан, а если бы 
вы не занимались благотворительностью, вы бы всё равно агитировали за Путина?». Эксперты ИА     REX   
прокомментировали ситуацию.

Ростислав Ищенко, политолог:

Собчак — не телеведущая. Собчак — не профессионал. Собчак — просто дочь своего покойного отца. Она 
так и останется просто дочерью Анатолия Собчака, которой повезло, что человек, друживший с её отцом, 
стал президентом России. Если убрать фактор Путина, то Собчак никто — наследница относительно 
богатых родителей, прожигающая не заработанные ею деньги, просто «гламурный пшик». В связи с этим, 
описанная Третьяковым реакция зала вдохновляет. До сих пор хамство и пошлость Ксении всегда находили 
защитников, а бороться с этим можно только при помощи тотального общественного осуждения. Если 
Собчак будет не востребована обществом, то её и не будет ни на телевидении, ни на разного рода 
церемониях. Ну, не пригласят организаторы Ксению что-либо вести, если будут знать, что благодаря 
ей у них окажется пустой или полупустой зал.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Собчак — не только телеведущая, она — символ эпохи. Эпохи безнаказанности аморалов, 
соответствующих советскому анекдоту про мулатов, как белых людей с чёрными ртами. Стоит лишить 
Собчак эфиров — она пролезет на следующие, рассказывая о расизме в отношении телемулатов. Не в этой 
стране, так в другой стране. В общем — Собчак неисчерпаема в эфирах, как создатель стиля: «Ксюшадь 
в посудной лавке» — и без работы она не останется. Как и мультимиллионеры в рясах. А телеканалам, 
телешоу и телезрителям, если они возмущены, есть смысл заявить: «Мы не покупаем рекламируемое 
рядом с Собчак». И тогда жизнь чётко расставит Пегасов по стойлам.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):
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Организаторы совершили глупую ошибку: пригласить ведущей на столь этичную часть мероприятия 
женщину, для которой вопросы этики звучат, скорее, как вопросы от инопланетян!

Ксения Собчак строит свой шоу-имидж на скандалах и вызывающем поведении. Это её «сценический 
образ». Возможно, в глубине души она белая и пушистая. Хотя могу предположить, что для такой 
талантливой и трудоспособной женщины всё возможно (она открылась для меня с другой стороны на шоу 
в Цирке). Но если весь образ построен на том, чтобы вызывать обсуждения у публики, как же можно было 
ей удержаться от попытки перетянуть одеяло на себя?

В ситуации, когда внимание публики направлено на человека, занимающегося благотворительностью, 
у Собчак был единственный способ почувствовать себя в «своей тарелке» — обесценить Хаматову. 
И сделала Собчак это с использованием самой популярной в настоящее время темы голосования 
на выборах президента страны. Кстати, свою долю внимания Ксения все же получила. А то, что оно 
негативное, так это снова вписывается в сценический образ. К тому же известно, что негативное внимание 
получить намного легче и быстрее. Снова сработало!

Андрей Давыдов, журналист:

Пока можно сказать одно: реакция зала на церемонии достаточно высокого творческого уровня означает 
окончательный провал проекта «рукопожатности». «Болотные» становятся твёрдыми маргиналами и могут 
одаривать пожиманием своей руки только тех, кто исповедует принцип «лучше дурная слава, чем никакой». 
Собчак уже прошла кандидатский стаж.

Андрей Куприков, политолог:

Собчак просто страсть как захотелось поддеть Хаматову, которой вручили «Нику» за благотворительность. 
Скромная Хаматова давно обходит в общественном сознании маргинальную Собчак, которой не помогают 
уже ни происхождение, ни великий и ужасный раб на галерах крестный, ни эпатаж. А Чулпан — умница 
и красавица, к которой дерьмо не липнет, в отличие от её визави. Реакция зала тому свидетельство.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25004.html

Большинство блогеров одобряют действия тульского 
предпринимателя
Решение следствия не привлекать к уголовной ответственности тульского предпринимателя Гагика 
Саркисяна, который, защищая себя и семью, убил в своем доме троих налётчиков, является справедливым, 
но при этом подозрительным и не характерным для нашей практики — такое мнение высказали адвокаты, 
опрошенные в среду агентством РАПСИ.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Одобряете ли вы действия тульского предпринимателя?».

Результаты опроса по теме «Одобряете ли вы действия тульского предпринимателя?»
Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Нет. Не одобряю 70 7%

Да. Одобряю 828 82%

Трудно ответить 58 6%

Свой вариант ответа 52 5%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Юрий Шерину:

Будь моя воля, я бы его наградил. И сделал бы так, чтобы все знали, каждый воришка бы знал, что 
государство поощряет защиту себя и родных любыми средствами с любыми последствиями для 
нападавших бандитов. Может быть, после этого беспредел вооружённых воров поубавился бы.

Сергей Паршиков:

Конечно, не одобряю — ведь один вор ушёл. Надо было всех валить. Случись война, он и страну будет 
также защищать, как свою семью. Молодец. Вот с кого надо пример брать. Этот Саркисян — метр с кепкой, 
в прыжке. Но за себя и за свою семью троих завалил, вооружённых.
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Василий Загогулько:

Не засудят его. Он защищал не имущество, а жизнь своей семьи. Статья о «превышении» запрещает 
защищать имущество с оружием в руках. Но не запрещает защищать свою жизнь. Тут ни один закон 
не повернётся против него. Вот если бы требовали кошелек там или акции, тихонечко на что-то намекая. 
А тот давай их резать, тогда да. А так... Вся семья избита, с травмами в своём доме. Плохо только, что один 
из подонков остался жив. Он может заявить, что зашли чайку попить, а хозяева кинулись их избивать 
и резать. Вот это плохо.

Я тут на стороне предпринимателя. Никому не нравится, когда в его дом врываются и начинают избивать 
семью. Но мне не нравится, что глава региона вступился за предпринимателя. Ну, или если бы он выступил 
против, сути это не меняет. Не должен политик подменять собой правосудие. Не имеет права. Это 
называется давление на суд. Нормальные политики такие вещи комментируют очень осторожно, ссылаясь 
на мнения специалистов и правоохранительных органов.

Игорь Тихонов:

Меня всегда умиляло такое понятие, как «Превышение необходимых пределов самообороны». Ничего 
более идиотского придумать просто нельзя! Всегда вспоминается реакция нашего Верховного 
командования на нападение Германии: «Отбросить немецкие войска, но границу не переходить». Наверное, 
с тех пор и повелось. Молодец мужик! Если бы все нападающие знали, что получат любой отпор, то, думаю, 
число нападающих значительно снизилось бы. А обычно бывает, что тот, кто, обороняясь, убил бандита 
и остаётся виноватым. А бандит как бы белый и пушистый.

Александр Илов:

Да, одобряю и восхищаюсь мужеством этого человека, вступившего в схватку с четырьмя бандитами! Так бы 
все делали, но у нас власти отобрали право на самооборону, защищая интересы преступников. Тем самым 
власти говорят нам, что только они могут карать, наказывать преступников, говорят, что они — Власти нам 
нужны. А нужны ли они нам на самом деле? Они лишили граждан права на оружие, которое в России было 
всегда и даже в СССР! А сейчас власти обворовывают народ, страну и боятся за свою шкуру, а не за жизни 
каждого из нас. Власти насаждают нам себя как незаменимый атрибут существования их преступной 
деятельности. Филькина грамота наши права, которых мы лишены! От чего в стране весь этот бедлам? 
Да от того, что везучими, состоявшимися считаются не рабочие, а те, кто наворовал миллиарды, миллионы. 
Те, кто успешно кинули народ, призывая к приватизации, а провели прихватизацию, а теперь распродают 
страну западным инвесторам, но при этом призывают «Защищать Родину». А что у нас осталось от Родины: 
элитное жильё для «сливок общества», предприятия, принадлежащие иностранным компаниям?

Добавим, что опрос проводился с 8 по 11 апреля. В нём приняли участие 1008 блогеров, оставивших 126 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что 7 апреля в городе Богородицке Тульской области четверо вооруженных грабителей 
ворвались в дом, где проживают предприниматель, его жена, взрослая дочь и четверо детей, младшему 
из которых около года. Преступники жестоко избили членов семьи Саркисяна и его самого. Однако мужчина 
смог схватить кухонный нож и, умело владея им, зарезал троих налётчиков. Четвёртый грабитель скрылся. 
Хозяин дома был госпитализирован, остальным пострадавшим оказали медицинскую помощь.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25005.html

Доходы президента Медведева можно считать скромными
Доходы президента Российской Федерации Дмитрия Медведева за 2011 год оказались весьма скромными 
по сравнению с состояниями, которые удалось заработать некоторым его подчинённым. Сведения 
об имущественном положении и доходах Дмитрия Медведева, его супруги Светланы и сына Ильи 
опубликованы на официальном сайте Кремля.

Так, согласно справке, предоставленной в налоговые органы, доход президента за период с 1 января 
по 31 декабря 2011 года составил 3 371 353,27 рублей.

Кроме того, совместно с супругой он владеет квартирой, площадью 367,8 кв.м. Хранить свои сбережения 
чета Медведевых предпочитает в российских банках. Так, у Дмитрия Медведева 15 счетов на общую сумму 
5 178 081,62 рублей, а у его жены — 3 счёта на общую сумму 26,76 рублей.

Также президент, полномочия которого 7 мая перейдут вновь избранному Владимиру Путину, владеет 
на условиях аренды земельным участком в Российской Федерации площадью 4 700 кв.м., и легковыми 
автомобилями ГАЗ-20 «Победа» (1948 года выпуска) и ГАЗ-21 (1962 года выпуска).

У Светланы Медведевой помимо автомобиля «Фольксваген Гольф», имеются два машино-места общей 
площадью 32,5 кв.м.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25006.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25006.html
http://www.iarex.ru/interviews/25005.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  13.04.12

Белоруссия и Оман отменят визы
В рамках визита заместителя министра иностранных дел Белоруссии Сергея Алейника в Султанат Оман 
планируется подписание межправительственного Соглашения о безвизовых поездках по дипломатическим, 
служебным и специальным паспортам. Об этом сообщил пресс-секретарь МИДа Белоруссии Андрей 
Савиных на брифинге в Минске 12 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Помимо подписания договора о безвизовом режиме, в ходе визита в Оман Сергей Алейник проведёт 
межмидовские консультации с руководством внешнеполитического ведомства Омана.

Программа визита предусматривает также встречи Сергея Алейника с председателем Государственного 
Совета (парламента), министром Дивана (администрации) Султана Оман, министром финансов, 
исполнительным директором Государственного генерального резервного фонда, руководством 
министерства туризма.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25008.html

«Единая Россия» назвала кандидатов на пост губернатора Мурманской 
области
Партия «Единая Россия» выбрала кандидатуры на пост губернатора Мурманской области. Об этом 
сообщил журналистам председатель высшего совета партии Борис Грызлов, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

В список кандидатов вошли заместитель губернатора области Павел Богушевич, временно исполняющая 
обязанности губернатора Марина Ковтун и гендиректор ОАО «Мурманский морской рыбный порт» 
Владимир Соколов.

Президент России Дмитрий Медведев должен будет внести одну из предложенных кандидатур 
на рассмотрение заксобрания региона.

Напомним, губернатор Мурманской области Дмитрий Дмитриенко ушёл в отставку по собственному 
желанию. Указ о досрочном прекращении его полномочий Дмитрий Медведев подписал 4 апреля. Врио 
губернатора была назначена первый зампредседателя областного парламента Марина Ковтун.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25010.html

Белорусские магазины не смогли подтвердить рекламную информацию
Практически ни один, из проверенных министерством торговли Белоруссии, магазинов республики не смог 
подтвердить, изложенную в рекламе, информацию об исключительных качествах своих товаров. Об этом 
заявила заместитель министра торговли республики Ирина Наркевич на пресс-конференции в Минске 
12 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам чиновника, на многие магазины могут быть составлены протоколы нарушений законодательства 
о рекламе.

Использование в вывесках товаров стимулирующей информации сами магазины считают не более чем 
информацией и не считают это нарушением законодательства.

«„Лучшее на витрине“, „самые хорошие товары“, „первый поставщик в Республике Беларусь“, „первый 
Интернет-магазин модной одежды“, „лучшие предложения в республике“, — подобные слоганы 
используются в очень многих случаях. Но, ни один из магазинов, напечатавших данные вещи, не смог 
предоставить подтверждающую информацию», — отметила Ирина Наркевич.

Касаясь развития интернет-торговли в республики, Ирина Наркевич отметила, что в 60% проверяемых 
объектов есть нарушения.

«И это — при мониторинге достаточно поверхностном. Здесь мы не углублялись в вопрос, какой товар 
продаёт этот магазин», — отметила чиновник.

И лишь в 17% случаев субъекты хозяйства в оперативном порядке устраняют нарушения.

«Самым страшным в этой ситуации является то, какой именно товар в итоге привозят потребителю. 
Мы условно называем товар серый, неучтённый. По оценкам экспертов, даже официальные продавцы 
от 50 до 60-70% торгуют серым товаром», — отметила заместитель министра торговли Белоруссии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25009.html
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В Белоруссии практически каждый житель использует пластиковые 
карты
На руках у населения Белоруссии сегодня находится около 10 миллионов банковских пластиковых карточек, 
то есть их использует практически каждый белорус. Об этом сообщила замминистра торговли республики 
Ирина Наркевич на пресс-конференции 12 апреля, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По её словам, Белоруссия на сегодняшний день является лидером среди стран СНГ по числу платёжных 
операций, совершаемых с использованием пластиковых карточек.

Как отметила Наркевич, развитию данной системы в республике способствует не в последнюю очередь 
широкое сотрудничество банков с магазинами, что позволяет совершать платежи практически по любым 
карточкам непосредственно в магазине.

Способствует развитию безналичных платежей в Белоруссии и рост количества терминалов оплаты. Как 
заявили в ходе пресс-конференции представители банков, даже индивидуальные предприниматели 
в крупных торговых центрах стараются сегодня ставить терминалы в своих киосках.

Вместе с тем, в белорусской прессе нередко появляются сообщения о тех или иных инцидентах, связанных 
с использованием пластиковых карт. Так, одним из нашумевших случаев было введение одним 
из крупнейших банков республики ограничения на снятие наличных средств с карт за пределами страны. 
Лимит в размере $200 (в эквиваленте) тогда был установлен на период 24 часов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25012.html

Самым богатым чиновником России стал вице-премьер Александр 
Хлопонин
На официальном сайте Кремля опубликованы сведения об имуществе и доходах работников 
администрации президента, назначенных на должности Президентом России, а также членов их семей 
за 2011 год. Самым богатым сотрудником администрации стал вице-премьер Александр Хлопонин, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Согласно задекларированным доходам, помимо неформального списка самых состоятельных 
представителей администрации, Хлопонин одновременно возглавил и общий рейтинг самых богатых 
российских чиновников, потеснив лидера 2010 года министра природных ресурсов и экологии России Юрия 
Трутнева. За год доходы Александра Хлопонина увеличились почти в 21 раз — с 23, 2 млн, заработанных 
в 2010 году, до 484 млн рублей, полученных в 2011. При этом доходы супруги чиновника сократились почти 
в равной пропорции увеличению заработка вице-премьера — с 93,3 млн рублей в 2010 году до 4,8 млн 
в 2011.

В совместной собственности Хлопонина 24 земельных участка общей площадью 36,5 тыс квадратных 
метров, что также делает его одним из самых крупных землевладельцев из списка членов администрации 
президента. Также супругам Хлопониным принадлежат жилой дом в России площадью 677,7 кв м, дом 
в Италии площадью 818,4 кв м, квартира, бассейн, нежилое административное здание площадью 1594,7 кв 
м, автомобили Мерседес Бенц СL 65 AMG, Бентли Арнаж Р и Ягуар-Даймлер, мотоцикл Харлей Дэвидсон 
и катер Фантом-46.

Вторым в неформальном рейтинге размера доходов сотрудников администрации стал советник 
президента РФ, председатель совета директоров бизнес-группы RU-COM Михаил Абызов. За год 
бизнесмен заработал 98 млн рублей. Третьим по размеру доходов представителем администрации стал 
помощник президента по кадровым вопросам Олег Марков. В 2011 году чиновник заработал 45,5 млн 
рублей, что почти в 12 раз больше, чем заработанные в 2010 году 3,8 млн. Впрочем, в документе отмечено, 
что основной доход Марков получил от продажи имущества. На данный момент чиновнику принадлежат 
3 земельных участка общей площадью 5,5 тыс кв м, два жилых дома, дача, гараж, автомобили Мицубиси L-
200 и Тойота РАВ-4, мотолодки Белла, Казанка и Аквадор и автофургон. Согласно декларации за 2010 год, 
Маркову, помимо прочего, принадлежали 5 земельных участков общей площадью 6822 кв м.

На четвёртой строчке рейтинга доходов сотрудников администрации находится начальник управления 
президента РФ Константин Чуйченко. В 2010 году чиновник заработал 6 млн рублей, а в 2011 — 32,4 млн. 
Как отмечено в декларации — за счёт продажи принадлежащего ему имущества. На пятом месте по уровню 
доходов находится уполномоченный при президенте РФ по правам ребенка Павел Астахов. В 2011 году 
уполномоченный заработал 29,2 млн рублей, что на 10 млн больше, чем в 2010. В собственности Астахова 
значатся квартира площадью 38,7 кв м и автомобиль Ауди А-8. В пользование уполномоченному также 
предоставлена дача площадью 254,2 кв м. Супруге чиновника принадлежат 2 земельных участка площадью 
4,7 тыс кв м, 3 квартиры и автомобиль Ауди Q-7.

Что же касается общего рейтинга состоятельности чиновников, то лидер 2010 года Юрий Трутнев 
за прошедший год заработал в 2 раза меньше обогнавшего его Александра Хлопонина. Доход министра 
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природных ресурсов в 2011 году составил 211,6 млн рублей, что почти на 97 млн больше, чем 
за предыдущий отчётный период.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25013.html

Нужны ли РФ контрреволюционные структуры: мнения
СМИ взволновала новость, что при думском комитете по делам СНГ создаётся совет, который займётся 
анализом угроз интересам РФ в ближнем зарубежье и вопросами противодействия «цветным революциям». 
Вскоре эта информация была опровергнута, однако сама идея вызвала живейший интерес множество 
комментариев в Сети.

ИА     REX  : Были разговоры про национальную гвардию, теперь вот про «контрреволюционный» 
совет. Неужели дым без огня? Нужны ли РФ контрреволюционные структуры?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Структуры, которые призваны «бороться с цветными революциями», России не нужны. Нужен всего лишь 
одни человек, который знает, как это делать. Он один будет стоить любой деревянной «Национальной 
гвардии». Под такого человека можно создать узкий штат, состоящий всего лишь из нескольких сотрудников, 
который и будет заниматься делом. Причём этот штат должен набрать сам главный исполнитель, лично: 
каков поп, таков и приход. Местные правоохранительные подразделения, о которых говорит Овчинников, — 
в лучшем случае исполнители простейших задач. Но судя по проектам, которые, время от времени, выдаёт 
глава МВД (принудительное обучение вальсу и человеколюбию), мысли подобных ведомств лежат 
в стороне от понимания того, что может реально произойти, и уже происходит, в России.

Нужных людей в России не ищут, потому что как только публично объявляется та или иная задача 
государственной важности, то под ней уже гарантированно стоит группа бывших чиновников, которая готова 
к освоению средств в любых объёмах. Они никогда не пойдут на то, чтобы бюджетные средства ушли 
«на сторону». Эта боевая группа будет первой бороться с носителем тех мозгов, которые востребованы 
ситуацией в данном конкретном случае.

Поэтому внутренние потрясения в РФ пока не может остановить ничто: сама российская система работает 
на уничтожение, отдаление тех людей, которые способны дать нужный проект, мысль, идею.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Много лет над американским штатом Невада мчались и стреляли самолёты с красными звёздами. 
Эскадрилья «Красных Асов» что хотела, то и делала с молодыми пилотами США, а они — утирали слёзы 
обиды и шоково учились противостоять мастерам боя. Эта эскадрилья была точно таким же 
подразделением США, но с виду — они были пилотами СССР, обучая молодых пилотов методом 
не зубрения, а спарринга, и создавая результатом не пафос «офицеров-миллионеров», а навыки боя 
всерьёз.

Потом — мы видели, как работает авиация США, по Югославии, Ираку, Ливии. Авиация работала успешней, 
чем остальные.

Милиция же в СНГ обучается на толпах собственных курсантов, которые её всерьёз не помнут, а то вдруг 
их отчислят. В итоге, при серьёзных заварухах, милицию и иные погоны то ли разбрызгивают протестующие, 
то ли они сами уходят поближе к броне армии. Обществу не нужен «контрольный 51% соблюдения 
законности», обществу нужна законность в 100%, а значит — служивые должны побеждать всегда, или же 
заканчивать карьеру в сторожах овец. Но где же служивым учиться побеждать, если у них нет противника? 
Так что «контрреволюционные структуры» нужны. Как и «революционные структуры». Для учений госслужб, 
как минимум.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Недопущение в стране классической революционной ситуации — задача руководства государства, включая 
первых лиц. Нельзя доводить страну до положения, при котором большинство населения выходит на улицы, 
будучи не в состоянии добиться своих целей законными средствами. То же относится и к там называемым 
«цветным революциям», обычно инспирируемым из-за рубежа. Лучшей «контрреволюционной мерой» 
всегда будет продуманная и взвешенная внутренняя политика державы.

При этом не стоит недооценивать роль правоохранительных органов, обязанных защищать 
конституционный порядок по долгу службы. Будет ли противодействие импортированным «революциям» 
вменено в обязанность существующим структурам или создадут новые — не так важно.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Революциями решили заняться серьёзно, не исключено что для работы будут привлечены видные граждане 
типа токаря-депутата Трапезникова, обещавшего мочить козлов на Болотной и феерической Светы 
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из Иваново, у которой рожь-овощи и всё такое. Разумеется, будет создана комиссия, выделен бюджет, затем 
традиционное распил-откат-занос, а в финале двухстраничный отчёт о проделанной работе и громкой 
победе над Навальными и прочими бандерлогами.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Если ко всяким «национальным гвардиям» я отношусь с некоторой иронией, то новость о создании 
контрреволюционного совета я приняла с энтузиазмом, и когда узнала позже, что она была опровергнута, 
горько вздохнула: «Как жаль...». Так что я тут согласна с мнением главы института политических 
и социальных исследований Черноморско-каспийского региона Захарова: контрреволюционные структуры 
нам нужны, и создавать их нужно и при комитете Госдумы, и при президенте РФ. Пример Китая, где такая 
структура была создана в 2005 году, нам наука.

А пока контрреволюционного совета нет, то предотвращением переворотов нетрадиционной ориентации, 
должны заниматься, как верно заметил генерал Овчинников, органы безопасности, разведка, полиция и пр.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Лучшая контрреволюционная структура — это большой и довольный средний класс. Для этого нужны 
не силовые структуры, а динамичная разнообразная экономика, минимизация коррупции, главенство закона 
и широкая демократия. Иначе никакие силовые структуры не помогут. У Российской империи были 
сильнейший контрреволюционный аппарат, У СССР ещё больше, а ведь не сумели предотвратить своего 
падения.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

РФ нужны не новые структуры, а люди, готовые исполнить свой долг в рамках действующих. Назовёте 
Вы структуру внутренние войска, жандармерия или национальная гвардия, её существование будет 
оправдано лишь в том случае, если её личный состав будет готов выполнить приказ по подавлению мятежа.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25011.html

Пределы допустимой самообороны: кого преследует российское 
правосудие
Скорее всего, тульского предпринимателя Гагика Саркисяна не будут привлекать в качестве 
подозреваемого по уголовному делу об убийстве трёх человек при отражении вооруженного ограбления. 
По словам официального представителя Следственного комитета РФ Владимира Маркина, Саркисян 
изначально является свидетелем по уголовному делу, возбуждённому по факту, а не в отношении лица.

Он также уточнил, что полученные следствием данные свидетельствуют о том, что Саркисян действовал 
в пределах необходимой обороны от преступного нападения четверых вооруженных грабителей. Тем 
не менее, ранее руководитель управления СК по Тульской области Татьяна Сергеева заявляла, что 
следствие не исключает, что глава семейства превысил необходимую самооборону.

Многие юристы подчеркнули, что в подобных ситуациях «предела самообороны» просто не может 
существовать. Эксперты ИА     REX   прокомментировали ситуацию.

Григорий Трофимчук, политолог:

Пределы допустимой самообороны — одно из самых размытых понятий в российском уголовном 
законодательстве. Бизнесмена из Богородицка явно притянули бы к ответственности за убийство трёх 
грабителей, ворвавшихся к нему в дом, если бы не зашевелилась общественность, однозначно вставшая 
на сторону семьи. В этой ситуации власти было невыгодно запускать процесс, и она была вынуждена пойти 
на частичное нарушение этой нормы.

Кажется странным, что эта тема вообще вылезла на поверхность, так как на этой земле существует 
негласное правило: мой дом — моя крепость, которое заранее регулирует любые ситуации. Однако от этого 
формата, по мнению юристов, всегда несло чем-то вроде «око за око, зуб за зуб», поэтому за такие 
убийства сажали в СССР, сажают и сейчас.

В частности, были такие случаи, когда в квартиру семейной пары заходил, «без звонка», любовник жены, 
а находящийся в эмоциональном состоянии муж, после естественной ссоры, убивал его прямо на месте. 
Где в этом случае находились «пределы допустимой самообороны», определить невозможно вообще. 
По логике правоохранительных норм, дальше обыкновенного изнасилования непрошеного гостя хозяин 
идти, скорее всего, не мог, так как аналогичный акт, собственно, и являлся целью визита к любовнице.

Чтобы не было никаких вопросов, все виды этой самой «допустимой самообороны» должны быть чётко 
прописаны в законе. При этом та же самая норма должна указывать, какие именно средства убийства может 
применять обороняющийся, если его весовая категория или степень физической подготовки 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/interviews/25011.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  13.04.12

не соответствуют параметрам нападающего. Учитывая массу всевозможных деталей, в результате 
получится некое Приложение к Уголовному кодексу объёмом в 100 томов.

Случай в Богородицке показал, что российская юридическая система находится в страшном системном 
тупике, так как нормальные россияне, русские люди всегда будут восставать, в тех или иных формах, 
против западной судебной системы, которая никак не накладывается на отечественное генетическое 
«язычество», которым пропитан весь русский быт. В эту систему не укладываются, и никогда не уложатся, 
ни «пределы допустимой самообороны», ни мораторий на смертную казнь, ни относительно короткие сроки 
заключения для педофилов. Власть подставляет себя перед народом, когда вынуждена защищать от него 
доказанных убийц и садистов. Автоматически, эта власть перестаёт считаться народом своей, и в случае 
чего народ за неё бороться не желает.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Так, во всём СНГ, если есть трупы — обороняющегося до последнего момента преследует правосудие. 
Вдруг он покажет свою антиобщественную сущность и вскроется как общественно-опасный элемент.

То же самое на Украине. К примеру, есть «дело Грациотова» и видео избиения Грациотова и спутницы, 
ставшие общеизвестными в СНГ. В итоге он спас себя и свою девушку от смертельно опасного избиения, 
однократно выставив для защиты нож, прикрывшись ножом. Нападавший из группы напавших сам нарвался 
на нож, впоследствии избегал госпитализации и умер. Грациотова второй год мурыжит «правосудие», 
поскольку ему за признание невиновным рекомендовали щедро заплатить, а он счёл свои действия 
на центральной площади Одессы вынужденными и платить отказался. Судьям критиковать милицию 
и прокуратуру не особо хочется и судьи до предела норовят винить защищавшихся. В то же время 
«мажоры» порой получают за смерть окружающих несопоставимо мелкое наказание. Это проблема любого 
правосудия, где нет присяжных, и решение принимает судья-монополист.

Закон чётко гласит, что при группе нападавших на одного или при наличии у них оружия, или при попытках 
нанести травмы, несовместимые с жизнью — личность имеет право на самооборону. Но закон гласит, а его 
служители ждут стимулов. Им проще с «гопами», они вооружены и обеспечены. И они думают, что 
их не коснётся преступность. Накопят — коснётся. И именно их, поскольку именно у них есть что брать.

В теме самообороны есть опасность для государственности. При накоплении случаев подобных «делу 
Грациотова» или «делу Ульмана» государство становится ненужным обществу, поскольку не защищает 
право на жизнь, как в 1917 году.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

В американском законодательстве тоже нет определения «пределов допустимой самообороны». 
Я не юрист, но думаю, что и не может быть такого определения. Каждый случай конкретный, и решается 
в суде. Уже несколько недель Америка бурлит по поводу убийства 17-летнего Трайвона Мартина 
дружинником, волонтёром охраны кварталов Джорджем Циммерманом. Циммерман застрелил Мартина, 
находившегося на территории жилого комплекса, в котором живет Циммерман. Тот утверждает, что 
действовал в рамках самообороны, а его противники, что застрелили безоружного подростка из расистских 
мотивов. По законам Флориды охранник, действовавший в пределах охраняемого объекта, имеет права 
и обязанности полицейского. В некоторых других штатах, охранник не имеет таких прав. Если дело дойдёт 
до суда, то суд будет рассматривать не эфемерные «пределы допустимой самообороны», а пределы 
допустимости использования «смертоносной силы» (deadly force). Закон позволяет применять 
смертоносную силу, исключительно, когда существует приемлемая и рациональная угроза жизни самому 
обороняющемуся или другому лицу. Вот в этом вопросе суд и может разбираться.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Я твёрдо уверен, что в таких случаях должен действовать старый принцип, практиковавшийся в США: мой 
дом — моя крепость. То есть, человек вправе применять любые меры воздействия против вторгшегося в его 
дом вопреки его воле, вне зависимости от соотношения сил и последствий. Исключения только для 
работников государственных органов (полиция, госбезопасность, судебные исполнители, сотрудники 
органов опеки, пожарные), вошедших в дом без согласия, проживающего в нём в соответствии с теми или 
иными законами. Все остальные должны знать, что отказ в требовании покинуть помещение может 
завершиться для них маршем Шопена, и хозяину дома за это не будет даже выговора с занесением. Увы, 
в последнее время законы слишком трепетно относятся к благополучию разбойников...

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Население начало самообороняться, уже не рассчитывая на всякую болтовню вроде государства 
и полиции. Легализация огнестрельного оружия у населения — это уже необходимое условие выживания. 
Недавняя тульская история это подтвердила. Кроме того, считаю, что срочно надо ужесточать статьи 
за нападение на жилище, с расширением права граждан убивать нападающих без боязни потом присесть 
на долгий срок.

Напомним, 7 апреля четверо вооружённых грабителей ворвались в дом в городе Богородицке Тульской 
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области, где проживают предприниматель, его жена и дети. Когда преступники избивали членов семьи 
бизнесмена, глава семейства смог взять нож и зарезать троих нападавших.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25014.html

Владимир Путин заработал в 2011 году более 3,6 млн рублей
Премьер-министр Владимир Путин представил в налоговые органы сведения о своих доходах 
и имуществе за 2011 год. Информация о доходах опубликована 12 апреля на официальном сайте 
правительства, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Доходы Владимира Путина в 2011 году, согласно декларации, составили 3 661 765 рублей. Премьер-
министру принадлежат земельный участок под индивидуальное жилищное строительств площадью 1500 
кв.м., квартира площадью 77 кв.м и гараж на коллективной стоянке площадью 12 кв.м. В бессрочном 
пользовании Путина находятся квартира площадью 153,7 кв.м и гараж площадью 18 кв.м. Кроме того 
он владеет автомобилями ГАЗ М-21, ГАЗ М-21Р, ВАЗ «Нива» и автоприцепом «Скиф».

Супруга главы правительства Людмила заработала в 2011 году 443 034 рублей. Недвижимости 
и автотранспорта она не имеет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25007.html

Путин поручил разработать национальную стратегию развития 
космодромов
Премьер-министр Владимир Путин считает необходимым разработать национальную стратегию развития 
космодромов. Об этом он заявил 12 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Нам надо разработать национальную стратегию развития космодромов на долгосрочную перспективу. 
Задача — обеспечить высокую отдачу государственных вложений, эффективно скоординировать работу 
по строительству и модернизации космодромов с другими федеральными программами, с нашими планами 
по развитию соответствующих регионов РФ», — сказал премьер на совещании по развитию российских 
космодромов.

Путин также заявил, что правительство должно уделять повышенное внимание модернизации действующих 
космодромов Плесецк и Байконур. «Подчеркну, что только наличие нескольких космодромов гарантирует 
России полную независимость в космической деятельности, позволит эффективно использовать все 
возможности космической техники», — сказал он.

По словам премьера, «уже в 2013 году в Плесецке должны быть созданы все условия для проведения 
лётно-конструкторских испытаний ракет-носителей „Ангара“ лёгкого и тяжёлого классов».

Говоря о Байконуре, Путин отметил, что это «один из самых работающих» космодромов, занимающий 
первое место в мире по числу годовых пусков, а последние годы — активно используемый для реализации 
коммерческих космических проектов.

Также в ходе совещания премьер поручил профильным ведомствам обеспечить точное соблюдение 
графика ввода в строй космодрома Восточный. «До 2015 года с Восточного планируется провести первый 
пуск, к 2018 году будет завершено строительство второй очереди космодрома, запуск пилотируемого 
корабля должен состояться в 2018 году. И я прошу все заинтересованные ведомства, все участвующие 
в этой работе министерства обеспечить чёткое соблюдение всех этих сроков и графиков», — сказал Путин.

Задача, подчеркнул он, состоит в том, чтобы «Россия получила национальный космодром, отвечающий 
самым высоким международным требованиям и стандартам». «Именно с этого космодрома будет 
производиться большинство пусков космических аппаратов в интересах различных отраслей экономики 
и в рамках международного сотрудничества», — отметил премьер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25015.html

МИД рекомендует россиянам воздержаться от поездок в Грузию
МИД России рекомендует гражданам страны воздержаться от поездок в Грузию в связи с отсутствием 
условий для их безопасности. Об этом говорится в заявлении, распространённом 12 апреля пресс-службой 
ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как отмечают в МИД, за последнее время на территории Грузии произошло несколько случаев задержания 
граждан России, посещавших Абхазию.

Так, напоминают в ведомстве, в середине февраля житель Московской области Константин Родионов, 
«приехав в Тбилиси по частным делам, оказался в тюрьме за посещение Абхазии». Он провёл за решёткой 
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40 дней, а также заплатил 1200 долларов штрафа. «Когда этот инцидент получил широкую огласку, 
грузинские власти сначала неуклюже отрицали факт произвола, а потом сочли за лучшее отпустить 
Родионова по так называемому «процессуальному соглашению», — подчёркивают в МИД.

В конце февраля в порту Поти был арестован второй помощник капитана теплохода «Волго-Балт 248», 
шедшего под флагом Белиза, Николай Кручинин. «Он был предан суду по обвинению в „незаконном“ 
посещении Сухума и смог избежать тюрьмы, лишь уплатив 3000 долларов. Как и в предыдущем случае, 
грузинская сторона в нарушение общепринятых международных норм не уведомила Секцию интересов 
России при посольстве Швейцарии о задержании российского гражданина», — говорится в сообщении.

В том же Поти в конце марта была задержана жительница Костромской области Белла Векуа, 
заподозренная в том, что она бывала в Абхазии. В отношении неё возбуждено уголовное дело по статье 
322-1 УК Грузии. «Российская гражданка содержится в следственном изоляторе города Зугдиди. Секция 
интересов России предпринимает возможные меры по оказанию ей консульской поддержки», — сообщают 
в МИД.

«Таким образом, спецслужбы Грузии продолжают систематически отлавливать и репрессировать 
приезжающих в страну россиян. Делается это, как видим, тайком, без излишней огласки. Зато широко 
освещаются в СМИ пропагандистские шоу вроде поездки г-на Саакашвили на пропускной пункт «Казбеги», 
где он, по сообщениям, приветствовал граждан России, пересекающих границу, словами: «Приезжайте 
почаще», — отмечают в ведомстве.

В связи с этим, как говорится в заявлении, МИД России «вновь обращает внимание на отсутствие 
безопасности для наших граждан в Грузии и рекомендует воздерживаться от поездок в эту страну».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25016.html

Медведев внёс кандидатуру Ковтун на должность губернатора 
Мурманской области
Президент России Дмитрий Медведев внёс в законодательное собрание Мурманской области кандидатуру 
Марины Ковтун для наделения её полномочиями главы региона. Вопрос об утверждении её кандидатуры 
депутаты областной думы рассмотрят 13 апреля.

Ранее «Единая Россия» внесла на рассмотрение президента три кандидатуры на должность губернатора 
Мурманской области. В список вошли временно исполняющая обязанности губернатора Марина Ковтун, 
заместитель губернатора Павел Богушевич, и гендиректор ОАО «Мурманский морской рыбный порт» 
Владимир Соколов.

Напомним, возглавлявший Мурманскую область с 2009 года Дмитрий Дмитриенко ушёл в отставку 
по собственному желанию. Указ о досрочном прекращении его полномочий Дмитрий Медведев подписал 
4 апреля.

Марина Ковтун (1962 г.р.) в 1980 году окончила Пензенский техникум советской торговли имени 50-
летия ВЛКСМ, выпускница Высшей комсомольской школы при ЦК ВЛКСМ, в 2001 году окончила Северо-
Западную академию государственной службы по специальности «государственное и муниципальное 
управление».

С 1986 года работала в Мурманском обкоме ВЛКСМ, затем возглавила Кольский райком комсомола. 
С декабря 1991 года руководила отделом по делам молодежи Кольского райисполкома. В 1992 году 
возглавила сектор налогообложения физических и иностранных лиц налоговой инспекции по Кольскому 
району. С 1993 года начала работать в администрации Мурманской области специалистом управления 
соцзащиты, затем управления делами, зампредседателя комитета по физической культуре, спорту 
и туризму. С 2006 по 2009 годы возглавляла отдел по развитию туризма Департамента экономического  
развития Мурманской области. С 2009 по 2011 годы — помощник, а затем заместитель гендиректора 
Кольской горно-металлургической компании.

В декабре 2011 года избрана депутатом Мурманской областной думы. Избрана первым 
зампредседателя Мурманской областной Думы. Возглавляет фракцию «Единая Россия».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25017.html

Россияне об акции «Час земли»: знаем, но не участвуем
Об акции «Час Земли» знают 43% россиян, при этом 34% в ней не участвуют. Это выяснили социологи 
всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ), сообщает 12 апреля корреспондент 
ИА     REX  .

Лучше других информированы москвичи и петербуржцы (57%), высокообразованные респонденты (51%). 
Впервые услышали об этом мероприятии в ходе опроса 56% опрошенных — это чаще всего жители средних 
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городов (68%), молодёжь (61%) и пенсионеры (62%), малообразованные россияне (78%).

С той или иной регулярностью участвуют в акции «Час Земли» лишь 3% опрошенных. Чуть выше доля таких 
респондентов среди жителей крупных городов (7%). Ещё 6% принимали участие в ней лишь однажды — это 
в основном москвичи и петербуржцы (17%) и высокообразованные россияне (9%). Значительно больше тех, 
кто слышал об акции, но участия в ней не принимал — 34%. Как правило, это жители городов-миллионников 
(46%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 7-8 апреля 2012 года среди 1600 человек в 138 населённых пунктах 
России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Напомним, час Земли проводится в последнюю субботу марта и призывает всех выключить свет и другие 
не жизненно важные электроприборы на один час.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25018.html

«Тефлоновый либерал»: чем запомнился президент Медведев
«Средний класс» крупных городов (костяк политизированного интернет-сообщества) ждал от Дмитрия 
Медведева того, что он сам им никогда не обещал. Образ «либерала Медведева» сложился не благодаря 
словам и делам самого президента, а благодаря ожиданиям самой «целевой аудитории», которая всё 
«додумала» за него. Этот образ помог Дмитрию Анатольевичу частично выполнить задачи, судя по всему, 
поставленные перед ним в момент избрания. Это раскол среди критически настроенных к власти горожан, 
многие из которых поверили в этот образ. И попытка наладить диалог с Западом. Интересно, что 
в реформаторский настрой Медведева многие даже в политизированной среде верили вплоть до его отказа 
выдвигаться в президенты, так что Дмитрия Анатольевича вплоть до сентября 2011 года можно было 
считать «тефлоновым либералом».

С другой стороны, Медведев и традиционный путинский электорат оттолкнул позицией по Ливии, идеями 
либеральных реформ в экономике и отсутствием инициатив, которые были бы близки большей части 
населения.

Мог ли Медведев заработать авторитет и популярность, не будучи полновластным «хозяином в доме» из-за 
обязательств перед партнёром по тандему? Среди президентов в Центральной и Восточной Европе есть 
весьма популярные личности, чьи конституционные полномочия при этом невелики. Но обычно такие 
политики известны своей твёрдой позицией в ключевых вопросах. Например, известный евроскептик, 
президент Чехии Вацлав Клаус, даже после падения рейтинга остающийся самым популярным политиком 
в стране. У Медведева такой репутации не сложилось. К тому же, в России общество воспринимает всерьёз 
обладающих реальной властью лиц, а не представительские фигуры. Отсюда, например, репутационные 
проблемы Сергея Миронова в связи с тем, что он некогда возглавлял Совет Федерации. Самая 
распространённая претензия к экс-спикеру: «Если критиковал, почему оставался во власти, а если был 
третьим человеком в государстве, почему ничего не изменил?».

Подвело Медведева и окружение. Послания президента Федеральному Собранию, официальные заявления 
и инициативы Медведева были куда менее содержательны и хуже соотносились с ожиданиями общества, 
чем в президентство Владимира Путина.

Интересно, что неприятие перемен обычно связывают с Путиным, но популярность власти подточил как раз 
«медведевский застой» (особенно заметный примерно с конца 2010 года). Назовём так этот период условно, 
потому что ответственность за него разделяет не только Медведев. Но эта ситуация имела место именно 
при нём. Дело не в том, что Медведев так и не реализовал ожиданий либералов. Но в последний год его 
президентства и представители «путинского большинства» не увидели ни серьёзных инициатив 
по волнующим общество вопросам, ни даже удачного популизма. Достижения у власти в 2008-2011 годах, 
безусловно были. Но власти не смогли воспользоваться ими до конца и, в глазах многих, они 
не ассоциируются с личностью Медведева.

эксперт ИА     REX  , политолог Михаил Нейжмаков

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25019.html

Политики посещают пасхальные службы «по расчёту»: опрос
В присутствии политиков на пасхальных службах, по мнению 63% россиян, больше расчёта, чем 
религиозного чувства. Уверены в обратном 18% опрошенных социологами фонда «Общественное 
мнение» (ФОМ), сообщает корреспондент ИА     REX  . Чаще других не верят в искренность политиков жители 
городов-миллионников (77%), россияне с доходом более 20 тысяч рублей (76%), люди с высшим 
образованием и москвичи (по 75%).

Интересно также, что особым праздником Пасху считают 79% респондентов, а праздновать её собираются 
86%. Так, 55% будут отмечать в кругу семьи, 38% осветят куличи и яйца, 23% пойдут на кладбище и 18% — 
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на церковную службу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25020.html

Путин: Россия обнулит экспортные пошлиные для новых шельфовых 
проектов
Новые проекты на российском шельфе будут освобождены от уплаты экспортной пошлины. Об этом 
сообщил премьер-министр Владимир Путин 12 апреля на совещании по вопросу стимулирования 
освоения континентального шельфа, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Для планируемых в реализации шельфовых проектов нужно предусмотреть специальную стимулирующую 
систему налогообложения. Так, принято принципиальное решение полностью отменить экспортную 
пошлину по новым шельфовым проектам», — сказал глава правительства.

«Для наиболее сложных проектов в Арктике налог на добычу полезных ископаемых может составлять 
только порядка 5% от цены реализуемой продукции. Также для всех новых проектов независимо от уровня 
сложности предлагается обнулить налог на имущество и НДС по уникальному импортному оборудованию, 
которое в России пока не производится», — сказал Путин.

Он отметил, что «далее такие условия целесообразно сделать неизменными в течение длительного 
периода времени, и такие условия не должны меняться в течение 15 лет с начала промышленной добычи».

Премьер также выразил надежду, что партнёрами российских компаний в реализации шельфовых проектов 
выступят крупнейшие мировые корпорации. «Я уже просил членов правительства подумать над тем, как 
с большим эффектом приглашать в эти проекты и использовать возможности чисто российских компаний. 
Конечно, и наши компании, отечественные, должны будут работать на известных условиях, и не только 
с тем, чтобы торговать своим правом участия в этих проектах, а привлекать необходимые финансовые 
ресурсы и технологии», — отметил Путин.

По оценкам премьера, реализация шельфовых проектов на новых условиях «позволит привлечь порядка 
$500 млрд прямых инвестиций в течение примерно 30 лет — это непосредственно в добычу нефти и газа, 
и ещё до $300 млрд долларов будет направлено в смежные отрасли, включая глубокую переработку 
сырья».

«Такие серьёзные инвестиционные ресурсы должны сработать на модернизацию отечественного ТЭКа, 
экономики в целом, дать импульс развитию наших регионов, в том числе Сибири, Дальнего Востока, 
российского Севера», — считает Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25021.html

Россияне поддерживают введение уголовной ответственности за 
употребление наркотиков
80% россиян уверены в необходимости принудительного лечения людей, употребляющих наркотики. При 
этом 62% опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ) уверены, что за это также стоит ввести 
уголовную ответственность, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Наиболее лояльно к наркоманам относятся в основном жители городов-миллионников. Так, среди них 19% 
высказались против принудительного лечения (в целом — 14%),и 29% — против введения уголовного 
наказание за употребление наркотиков (21%). Много противников введения уголовной ответственности 
также среди сторонников Михаила Прохорова (28%), россиян с высшим образованием (27) и людей 
с доходами свыше 20 тысяч рублей (29%).

Интересно также, что 57% жителей Россию считают наркоманию и болезнью, и преступлением; 30% — 
болезнью. Но не преступлением; 7% — преступлением, но не болезнью.

Напомним, Федеральная служба по контролю за оборотом наркотиков России (ФСКН) разработала 
законопроект, предусматривающий введение уголовной ответственности за употребление наркотических 
средств. Уголовную ответственность за систематическое употребление наркотиков могут ввести в стране 
уже к началу лета этого года. Как сообщало ранее ИА REX, 45% блогеров страны эту инициативу 
поддерживают.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25022.html
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Антирейтинг может помочь Ксении Собчак пробраться в политику: 
Михаил Нейжмаков
Политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков не исключает, что Ксения Собчак собралась в политику 
всерьёз. «Идея не так фантастична, как кажется. Борис Березовский в 1990-е вызывал немалую аллергию 
в обществе, но в 1999 году избрался в Госдуму по одномандатному округу. Михаил Прохоров по эпатажу 
не уступал „блондинке в шоколаде“, а в итоге занял третье место на президентских выборах. „Движение 
Паликота“ в Польше на парламентских выборах осенью 2011 года выдвинуло весьма вызывающие лозунги 
для этой католической страны, но прошло в парламент. Ну, а по резкости высказываний о простых людях 
многие российские либералы дадут фору Ксении Анатольевне на 100 очков вперед. Что не мешало 
им хотя бы на выборах в крупных городах получать не худший результат», — пояснил политолог.

Он считает, что с интеллектом и ораторскими способностями у Ксении Собчак всё в порядке: «В 2005 году 
на публичных дебатах с одним из депутатов Мосгордумы она выступила весьма уверенно. Для политика 
вовсе не обязательно быть любимым всеми, достаточно иметь необходимый для его целей процент 
сочувствующих даже при высоком антирейтинге».

«Тот факт, что Ксения Собчак может быть «рукопожатой» не только у либералов, показывает предложение 
Всеволода Чаплина в мае 2010 года пригласить её на Всемирный русский народный собор. Председатель 
Синодального отдела по взаимоотношениям Церкви и общества тогда выразил уверенность, что «светская 
львица» со временем поймёт «необходимость борьбы за возрождение нравственности общества и станет 
„серьёзным человеком“ с точки зрения „высших образцов морали“, начнёт бороться с абортами 
и „с засильем разврата в СМИ“. Протоирей заявлял, что люди, подобные Ксении Собчак, „не теряя своих 
правых экономических убеждений, приобретут правые политические убеждения и правые нравственные 
убеждения. И вот тогда у нас появится настоящий правый слой, очищенный от революционного угара 90-х 
годов“», — отметил Нейжмаков.

Политолог обращает внимание, что электорат крупных городов сравнительно легко меняет настроение 
и «клюёт» на медийные фигуры. «Другое дело, что Ксении Собчак для таких целей придётся серьёзно 
менять имидж, а это займёт много времени и не принесёт быстрых результатов. Готова ли она к этому? 
— уточняет эксперт. — Но пока антирейтинг Ксении Собчак никуда не исчез. Так что, если бы не было игры 
Ксении Анатольевны в оппозиционность, её следовало бы выдумать. Её появление на акциях протеста 
„За честные выборы“ стало лучшим подарком проправительственным СМИ. Вопрос от     Ксении Собчак   
на премии „Ника“ также ударил по оппозиционерам, так пытавшимся всех убедить, что Чулпан Хаматову, 
якобы, вынудили сняться в ролике в поддержку Путина. Правда, президентские выборы позади, так что 
последний гвоздь в эту оппозиционную кампанию, вбитый Ксенией, уже мало что меняет».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25023.html

Русский станет вторым языком на Украине: опрос
В том, что русский станет вторым языком на Украине, уверены 54% россиян. Опрос на эту темы провели 
социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ), сообщает корреспондент ИА     REX  . 22% процента в это 
не верят, а 25% с ответом затруднились.

Однако россияне не знают, стоит ли России настаивать на введение русского языка на Украине: 43% 
высказались «за», 41% — против.

В целом отношения России с Украиной 31% считают хорошими, 28% — плохими, а большинство 
опрошенных (41%) с ответом затруднились. При этом, по мнению 36% россиян, эти отношения не меняются, 
25%- улучшаются, 12% — ухудшаются. Однако стремится Украина в первую очередь к сближению 
со странами Запада, уверены 44%, 33% с ответом затруднились и лишь 23% полагают, что целью страны 
является сближение с Россией.

Что касается украинских политиков, то отношение россиян к Юлии Тимошенко скорее отрицательное: 
плохо относятся к ней 38%, хорошо — 14%. О Викторе Януковиче 30% опрошенных вообще не знают, 
ещё 27% относятся к нему положительно и 16% — отрицательно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25024.html

В России снижается величина прожиточного минимума
По сравнению с III кварталом 2011 года величина прожиточного минимума уменьшилась для всего 
населения на 1,2%. Такие данные корреспонденту ИА     REX   12 апреля предоставили в Росстате.

При этом стоимость продуктов питания потребительской корзины за квартал уменьшилась на 4,4%, 
непродовольственных товаров и услуг возросла на 2,2% и 0,4% соответственно.

Численность населения с денежными доходами ниже величины прожиточного минимума в целом по России:
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Млн.

человек
В % от общей 

численности населения

2010г.

I квартал 20,6 14,5

II квартал 18,0 12,7

I полугодие 19,1 13,5

III квартал 18,6 13,1

Январь-сентябрь 19,0 13,4

IV квартал 15,2 10,7

Год 17,9 12,6

2011г.

I квартал 22,9 16,1

II квартал 19,5 13,8

I полугодие 21,1 14,9

III квартал 18,3 12,9

Январь-сентябрь 20,2 14,3

IV квартал 13,7 9,7

Год1) 18,1 12,8

 

Динамика величины прожиточного минимума в расчёте на душу населения, рублей в месяц:

 
Все 

население

В том числе

трудоспособное 
население

пенсионеры дети

2010г.

     I квартал 5518 5956 4395 5312

     II квартал 5625 6070 4475 5423

     III квартал 5707 6159 4532 5510
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     IV квартал 5902 6367 4683 5709

2011г.

     I квартал 6473 6986 5122 6265

     II квартал 6505 7023 5141 6294

     III квартал 6287 6792 4961 6076

     IV квартал 6209 6710 4902 5993

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25025.html

Рогозин не исключил задержек в сроках гособоронзаказа
Вице-премьер Дмитрий Рогозин, курирующий ВПК, не уверен, что вся военная продукция в рамках 
гособоронзаказа будет оформлена в установленный срок — до 15 апреля. Об этом он заявил журналистам 
после совещания по развитию российских космодромов.

По словам вице-премьера, до настоящего времени остаются позиции, в отношении которых «есть споры 
по формуле цены». В основном, пояснил он, это связано с продукцией, которая будет производиться 
не один год, а в течение 5-7 лет.

Рогозин отметил, что 15 апреля он доложит руководству страны о ходе исполнения гособоронзаказа. Ранее 
именно эта дата была определена в качестве крайнего срока для оформления заказов на вооружение 
предприятиям.

Напомним, 20 марта президент Дмитрий Медведев заявил на заседании коллегии Минобороны, что 
за срыв закупок должна следовать ответственность вплоть до увольнения. «Тех, кто не понимает, каким 
образом нужно заключать договоры, с любой стороны, я имею в виду и из министерства обороны, 
и из компаний-поставщиков, надо действительно привлекать к ответственности или увольнять. Иначе 
никогда не разберётесь, кто прав, кто виноват», — сказал президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25026.html

В Абхазии задержаны шестеро подозреваемых в покушении на 
президента
Шестеро граждан Абхазии задержаны по подозрению в совершении покушения на президента страны 
Александра Анкваба. Об этом 12 апреля сообщили в генеральной прокуратуре республики.

У задержанных, как сообщается, изъято большое количество оружия и боеприпасов, а также наркотические 
вещества. Более подробная информация о подозреваемых не оглашается.

Напомним, кортеж Александра Анкваба был обстрелян утром 22 февраля на шоссе Гудаута-Сухум. 
В результате нападения погибли два охранника президента. Сам Анкваб при этом не пострадал.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25027.html

Виктор Бут: «Если Россия приложит усилия, то я вернусь домой»
Российский бизнесмен Виктор Бут, приговорённый судом Нью-Йорка к 25 годам тюрьмы, просит депутатов 
Госдумы о подаче иска в Международный с апелляцией по его приговору. Об этом он заявил по телефону 
12 апреля в ходе видеомоста Москва — Нью-Йорк на тему «Дело Виктора Бута: приговор. Что дальше?», 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я хотел бы поблагодарить всех тех в России, кто меня поддерживает и присылает письма с поддержкой. 
Это вселяет в меня уверенность. Я хотел бы обратиться к депутатам Госдумы с тем, чтобы РФ подала иск 
в международный суд против США и Таиланда по моему делу, а также назначила комиссию, которая бы 
установила факты и правду в отношении мифических 6 млрд. Также прошу расследовать мнимые доклады 
мнимых экспертов ООН, которые основывались на непроверенных фактах. Также прошу и обращаюсь к тем 
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господам, которые используют мой случай в своих политических целях и пытаются спекулировать на моих 
якобы связях с Кремлём, Владимиром Путиным и Игорем Сечиным: прошу вас не беспокоиться, у меня 
таких связей нет», — подчеркнул Бут.

Он также отметил, что условия его тюремного содержания «хорошие»: «Я не рассчитываю ни на какую 
апелляцию. Меня судили за тот миф, который создали и в который поверили. Если Россия разберётся 
во всём и приложит усилия, то я вернусь домой. Я ничего не совершал, и этот вопрос принципиален. Что 
касается тюрьмы, в которой я нахожусь, то условия тут хорошие, отношение ровное. Я ожидаю, что от моего 
имени Россия подаст апелляцию в Международный суд. Я передаю всем привет, всем тем, кто меня 
поддерживает. До встречи. До встречи в России».

На вопрос корреспондента ИА REX о помощи со стороны различных американских правозащитных 
организаций и российских организаций, специализирующихся на помощи соотечественникам за рубежом 
Бут ответил, что помощи со стороны каких-либо организаций подобного рода не было: «К сожалению, 
у меня нет такой информации. Были контакты с некоторыми организациями, но более у меня нет никакой 
информации. Всё же, насколько я знаю, в ходе дела никакие организации не помогали».

Напомним, 5 апреля 2012 года суд Нью-Йорка вынес приговор россиянину Виктору Буту. Его осудили 
на     25     лет тюрьмы  . Сам осуждённый категорически отвергает все обвинения в свой адрес, называя дело 
«политическим». Адвокатура Виктора Бута заявила о том, что будет добиваться полного оправдания своего 
подзащитного. Семья Бута по-прежнему надеется, что российские власти помогут Буту вернуться на Родину.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25028.html

Супруга Виктора Бута не надеется на выигрыш в апелляции
Уголовный процесс в отношении российского бизнесмена Виктора Бута политизирован, и по этой причине 
дело россиянина вряд ли будет пересмотрено. Об этом заявила супруга заключённого бизнесмена Алла 
Бут 12 апреля в Нью-Йорке в ходе видеомоста Москва — Нью-Йорк на тему «Дело Виктора Бута: приговор. 
Что дальше?», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы будем использовать все возможности юридической системы. Особенность апелляции состоят в том, 
что мы можем использовать лишь аргументы и ошибки, используемые в суде. Я не думаю, что при наличии 
судебной системы в США будет возможность выиграть апелляцию. Процесс политизирован, и Виктор 
не надеется на благополучный исход. Насколько затянется апелляция — неизвестно. Но по опыту это может 
занять от года и более. В ходе процесса российской прессы в зале было меньшинство — и у всех 
зарубежных журналистов было некое разочарование: видимо, слишком мало крови», — иронизирует 
супруга заключённого.

Она подчеркнула, что уголовное дело в отношении Виктора Бута является уникальным по своей сути: «Тема 
конвенции обсуждалась на уровне МИДа. По заявлению наших представителей, просто нет других 
документов, позволяющих поднять этот вопрос. Таких случаев в истории нашего государства и всего мира 
не было».

Как ранее сообщало ИА REX, сам Виктор Бут обратился с     просьбой к     депутатам Госдумы РФ  . «Я хотел бы 
обратиться к депутатам Госдумы с тем, чтобы РФ подала иск в международный суд против США и Таиланда 
по моему делу, а также назначила комиссию, которая бы установила факты и правду в отношении 
мифических 6 млрд. Также прошу расследовать мнимые доклады мнимых экспертов ООН, которые 
основывались на непроверенных фактах», — подчеркнул Бут.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25029.html

Нелегальные интернет-магазины в Белоруссии будут привлекаться к 
ответственности
Создателей нелегальных интернет-магазинов в Белоруссии планируется привлекать к «серьёзной 
ответственности». Об этом сообщила замминистра торговли республики Ирина Наркевич на пресс-
конференции в Минске 12 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Она не уточнила, о какой форме ответственности идёт речь, но отметила, что «серым» интернет-субъектам 
хозяйствования придётся иметь дело с правоохранительными органами, комитетом государственного 
контроля и налоговыми органами.

Наркевич сообщила, что, по оценкам экспертов, нелегальным товаром в республике сегодня торгуют 
порядка 50-70% интернет-магазинов, и достаточно большой процент из них составляют магазины, 
зарегистрированные не в зоне by.

Помимо присутствия нелегальных магазинов как таковых, типичными нарушениями, выявленными в ходе 
мониторинга торгового интернет-пространства, по словам замминистра, являются также отсутствие 
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достоверной информации о цене и характеристиках товара, отсутствие реквизитов торгового предприятия.

Всего на сегодняшний день республике в качестве интернет-магазинов зарегистрировано порядка 4 тысяч 
субъектов хозяйствования, при этом около 75% из них концентрируются в белорусской столице, 12% — 
в Минской области, сообщила Наркевич.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25031.html

Приговор суда в отношении Виктора Бута был расценён как победа: 
адвокат россиянина
У осуждённого российского бизнесмена Виктора Бута нет активов, которые можно было бы описать 
и взыскать в качестве штрафа. Об этом заявил адвокат россиянина Альберт Даян 12 апреля в Нью-Йорке 
в ходе видеомоста Москва — Нью-Йорк на тему «Дело Виктора Бута: приговор. Что дальше?», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Сумма штрафа была определена на основании суммы переговоров — это 15-20 млн, несмотря на то, что 
Виктор не знает, какая сумма была изначально. Из этого была обозначена минимальная сумма, которая как 
раз составила 15-20 млн. В законе говорится о том, что судья может вынести штраф, который упоминался 
во время разговоров — то есть, 15 млн долларов. Но этот штраф никак не связан с его возможным 
освобождением. Штраф отделён от срока и наказания Виктора Бута. Это всё связано с его возможностью 
платить и будут ли у него средства, чтобы заплатить — средства, драгоценности для выплаты штрафа. 
Часто бывает, что против подсудимого выдвигается штраф, а тот не может заплатить. Если у Бута нет 
средств, то это фиктивное решение. Давайте предположим, что у Бута есть активы в России. Федеральный 
суд США не имеет права забрать активы за границей. Он несёт за собой ответственность этого штрафа, 
но никто не может заставить его это сделать. Это можно будет сделать только если эти активы будут 
находиться в месте, где распространяется юрисдикция США, и где они могут забрать эти активы. Это 
неактуальная тема: у Виктора нигде нет таких активов», — подчеркнул адвокат осуждённого.

Он также отметил, что агенты, которые, по его словам, работали против Бута, не рассчитывали, что 
найдутся явные факты их «провокационной работы»: «Я попросил в суде, чтобы судья перевела Бута 
поближе к Нью-Йорку. У него будет возможность принимать визиты семьи — может быть, 2 раза в неделю, 
может, и больше. После того, как судья вынесла приговор, мы расценили это как победу, и связано это было 
вот с чем. Мы считаем, что если судья верила в то, что Виктор не хотел продать оружие в негативных целях, 
она никогда не дала бы такой срок. Я бы хотел сказать прессе, что если журналисты хотят узнать, что 
произошло с Виктором с самого начала, то пусть возьмут мои ходатайства: я там нарисовал все моменты, 
начиная со следствия. Когда Виктор говорит о ходатайстве России против США в Международном суде, 
он имеет ввиду вопрос о том, что невиновный человек, сын своей Родины, сидит в Америке 
за преступление, и сама Америка должна это знать. Любые образованные адвокаты должны понять, что 
оснований для обвинения нет. Причина была политической — не было доказательств угрозы со стороны 
Бута. Агенты, которые сработали в случае Бута, получили обычную зарплату. Теперь они должны доказать 
свои расходы. Когда Бут показал на них пальцем в суде и сказал, что им с этой неправдой просыпаться 
и обнимать своих детей, они все как один опустили глаза. Эти агенты не рассчитывали, что мы найдём все 
факты их провокационной работы. Наш процесс будет продолжаться, и мы верим, что придёт время, 
и с помощью закона и СМИ мы не дадим этому огню погаснуть. Этот человек — российский человек — 
невиновен. Он приехал на встречу продать самолёты, и я это знаю».

Как ранее сообщало ИА REX, супруга Виктора Бута Алла Бут заявила о том что уголовный процесс 
в отношении российского бизнесмена Виктора Бута политизирован, и по этой причине дело россиянина 
вряд     ли будет пересмотрено  . «Мы будем использовать все возможности юридической системы. 
Особенность апелляции состоят в том, что мы можем использовать лишь аргументы и ошибки, 
используемые в суде. Я не думаю, что при наличии судебной системы в США будет возможность выиграть 
апелляцию. Процесс политизирован, и Виктор не надеется на благополучный исход. Насколько затянется 
апелляция — неизвестно. Но по опыту это может занять от года и более», — резюмировала она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25030.html

Российские власти были не в состоянии помогать Виктору Буту: 
адвокат бизнесмена
На сегодняшний день Россия делает для бизнесмена Виктора Бута «всё, что возможно». Об этом заявил 
адвокат россиянина Альберт Даян 12 апреля в Нью-Йорке в ходе видеомоста Москва — Нью-Йорк на тему 
«Дело Виктора Бута: приговор. Что дальше?», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Российское правительство было не в состоянии помогать: для этого нужен был федеральный адвокат для 
доступа в суд. Несмотря на это, власти России интересовались делом, встречались со мной. Я считаю, что 
в данный момент Россия делает для Виктора Бута всё, что возможно. Чтобы его перевели в Россию, 
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возможно, нужно будет ему признать свою вину. Я считаю, что ему не надо этого делать, что он должен 
стоять на своём. Россия не будет держать в тюрьме человека, если она уверена, что он нарушил закон. Это 
будет нелогично. Мы не можем знать, будет ли он сидеть в одиночной камере. Ему предлагали 
сотрудничать. Но я объяснил ему, что для этого нужно сначала признать свою вину. Он об этом даже 
не думал, потому что признаться в том, что он не сделал, он не мог. Сейчас Бут сидит в здании, где нет 
природы, и на улицу толком не выйдешь. На „зоне“, куда его переведут, там уже посвободнее: можно гулять, 
работать и заниматься на улице», — сказал адвокат осуждённого.

Он уверен в невиновности своего подзащитного: «Когда судья выносила приговор, она несколько раз 
упомянула, что доказательства показывают, что Бут никогда не пошёл бы, если бы его не втянули агенты. 
Она всё время квалифицировала это как деловую сделку и никогда не упоминала оружие. Я убеждён, что 
она уверена, что Виктор никогда не продавал оружие. Я, как американский адвокат, продолжаю верить 
в американское правосудие и буду делать всё, что в моих силах. Касательно Международного суда — 
я помогу, чем смогу, но я думаю, что в Международном суде он будет вынужден работать с другими 
адвокатами».

Как ранее сообщало ИА REX, сам Виктор Бут заявил о том, что условия его тюремного содержания 
«хорошие». «Я не рассчитываю ни на какую апелляцию. Меня судили за тот миф, который создали 
и в который поверили. Если Россия разберётся во всём и приложит усилия, то я вернусь домой. Я ничего 
не совершал, и этот вопрос принципиален. Что касается тюрьмы, в которой я нахожусь, то условия тут 
хорошие, отношение ровное. Я ожидаю, что от моего имени Россия подаст апелляцию в Международный 
суд», — отметил россиянин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25032.html

Чем лучше будет американской экономике, тем лучше будет остальному 
миру: мнение
Экономика США начнёт выздоравливать, что станет «благом для всего мира». Об этом заявил директор 
Института международных экономических и политических исследований РАН Руслан Гринберг 12 апреля 
в Москве в ходе видеомоста Москва — Вашингтон на тему «Экономика США: подъём или предвестие 
кризиса?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Я думаю, что американская экономика — слава Богу для всего мира — начинает выздоравливать, причём 
довольно серьёзно, и это будет благо для всего мира. Любим мы Америку или нет, она остаётся самой 
сильнейшей страной мира — и в экономическом, и в политическом смысле. Конечно, есть скептики, 
и их всегда с большим удовольствием выслушивают. Несмотря на большие публичные долги и прогнозы 
о крахе доллара — это фантазии: американская экономика сильна, и чем лучше будет ей, тем лучше будет 
остальному миру. Я думаю, что мы — заложники американского доллара как мировой валюты 
и руководящей роли коммунистической партии в Китае. Если это всё исчезнет, мир столкнётся с далеко 
идущими последствиями, но, слава Богу, этого не будет», — считает эксперт.

По его мнению, вторая волна кризиса вряд ли угрожает миру: «Человечество всё же учится чему-то. 
Напомню, что Адольф Гитлер пришёл к власти при безработице с 48,5%. В этот раз это такой же 
глобальный кризис, но правительства реагировали очень правильно. Сегодня, когда наши коллеги говорят 
о том, что есть проблема публичных долгов — надо что-то делать, но ведь не было никакой альтернативы. 
Очевидно, что политика создания ликвидности для сохранения экономической активности и рабочих мест 
неизбежна. Конечно, это надо сделать с помощью наймов. Сегодня надо тушить пожар заливанием воды. 
Я думаю, что есть серьёзные проблемы в Китае. Китайцы действительно больше инвестируют, чем 
потребляют, сильно ориентированы на экспорт. Но у них тоже ситуация меняется. Европейская проблема 
с долгами решается. Кажется, что не должно быть второй волны кризиса. Похоже, что мир начинает 
медленно выздоравливать. Я думаю, что американская администрация ведёт себя адекватно, хотя сумма 
публичных долгов в США сумасшедшая и, возможно, она больше внутреннего валового продукта».

Напомним, в 2011 году потребители США потратили $10,7 трлн, что составляет около 70% ВВП. На данный 
момент подъём экономики США наблюдается на фоне ослабления темпов роста финансовых систем Китая 
и Европы. Несмотря на это, по мнению ряда специалистов, кризисные явления по всему миру являются, как 
правило, следствием экономических проблем в США. Они также полагают, что кризис во всём мире отошёл 
на второй план, и примерно в середине 2012 года грядёт его вторая волна.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25033.html

В Забайкалье степной пожар перекинулся на жилой посёлок
Степной пожар перекинулся на жилые дома в населённом пункте Онон-База, расположенном в 200 
километрах южнее Читы. Об этом вечером 12 апреля сообщили в управлении МЧС по Забайкальскому 
краю.
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Сообщение о том, что пал степной травы из-за порывистого ветра перекинулся на посёлок, поступило 
в 21:35 по мск. Уточняется, что ветер при этом достигал 35 метров в секунду. В настоящее время пожаром 
охвачены 14 из 36 домов. Около 110 местных жителей эвакуируют автобусами в близлежащий посёлок 
Цохто-Хангил. Информации о пострадавших не поступало.

В тушении огня задействованы четыре пожарные автоцистерны. К месту происшествия для уточнения 
обстановки направлена оперативная группа регионального управления МЧС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25034.html

Россия должна быть ассоциированным членом Евросоюза: мнение
В случае, если кандидат от Республиканской партии США Митт Ромни победит на президентских выборах 
осенью этого года, это будет «большим несчастьем» для всего мира. Об этом заявил директор Института 
международных экономических и политических исследований РАН Руслан Гринберг 12 апреля в Москве 
в ходе видеомоста Москва — Вашингтон на тему «Экономика США: подъём или предвестие кризиса?», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мне кажется, что в США существует серьёзное противопоставление идеологий. С одной стороны Барак 
Обама, который более адекватно представляет ситуацию в мире и США, а с другой стороны 
республиканцы, которые ничему не научились за прежние годы и по-прежнему талдычат свою 
праволиберальную идеологию рыночного фундаментализма. Для мира будет большим несчастьем, если 
Митт Ромни победит на выборах. Да, американский изоляционизм процветает, но это связано с тем, что 
Америка впервые столкнулась с серьёзнейшими проблемами. Я считаю, что Америка пострадала после 
американского триумфализма: Холодную войну прекратили Михаил Горбачёв с Рональдом Рейганом, 
а сегодня американцы после паритета с СССР остались одни, и всегда есть искушение силы. Я могу 
представить, что было бы в мире, если бы СССР вторгся в Ирак под предлогом поисков оружия. А когда 
вы сильная сторона, вы говорите: „Немножко ошиблись“. Вас пожурили, но это немножко другая 
история», — резюмировал специалист.

В то же время, Гринберг уверен, что «единственным спасением» для мира является Большая Двадцатка: 
«Америка сейчас логично укрылась в себе. Чем она поможет Европе? Европейцы сами могут напечатать 
евро, сколько хотят. Мы должны ясно отдавать себе отчёт в том, что мы жили в эпоху безответственности, 
а теперь выяснилось, что платить нечем. Рост был совершенно искусственным. Я думаю, что G-20 — это 
единственное спасение для мира. Америка уже не может быть одинокой сверхдержавой. Надо смириться 
с тем, что будет мультиполярный мир. БРИКС пока находится в зародыше, но будет иметь значение. Это 
хороший противовес — в хорошем смысле слова. Мировые угрозы мощные, и они более важны, чем 
обсуждение темпов роста. В мире в будущем будут править Россия, Китай, США и Евросоюз. Россия должна 
быть ассоциированным членом Евросоюза, и это очень правильно».

Как ранее сообщало ИА REX, Гринберг также заявил о том, что в ближайшее время экономика США начнёт 
выздоравливать, что станет «благом для всего мира». «Любим мы Америку или нет, она остаётся самой 
сильнейшей страной мира — и в экономическом, и в политическом смысле. Конечно, есть скептики, 
и их всегда с большим удовольствием выслушивают. Несмотря на большие публичные долги и прогнозы 
о крахе доллара — это фантазии: американская экономика сильна, и чем лучше будет ей, тем лучше будет 
остальному миру. Я думаю, что мы — заложники американского доллара как мировой валюты 
и руководящей роли коммунистической партии в Китае. Если это всё исчезнет, мир столкнётся с далеко 
идущими последствиями, но, слава Богу, этого не будет», — считает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25035.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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